Photographie de couverture © Roy Stuart

ISBN : 978-2-74482-759-4

© Média 1000, 2019.
122 rue du Chemin-Vert – 75011 Paris
www.meshistoiresporno.com

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre de Siébert

Bonjour chers lecteurs et chères lectrices. Bienvenue dans le deuxième volume de la collection « Les Nouveaux Interdits ! »

Vous est-il déjà arrivé – et là je m’adresse à la partie la plus masculine de notre lectorat – de traîner avec un ami tellement beau, et qui plaise tellement aux filles, qu’à ses côtés vous semblez être l’homme invisible ?

J’avais un copain comme ça, dans le temps. Et le pire c’est qu’il ne s’en rendait même pas compte ! Au moment de rédiger cette lettre, il me revient en tête deux anecdotes à son propos.

La première se passe dans une fête d’appartement comme on en donnait beaucoup à l’époque. Vous avez dû vous aussi connaître ça. Quarante étudiants des deux sexes réunis dans un F2 avec de la musique à fond, de l’alcool qui coule à flot et bien sûr quelques pétards tournant d’une bouche à l’autre. Évidemment, l’ami dont je vous parle, c’était rare qu’à la fin de ce genre de soirée il dorme seul. Mais ce coup-ci il avait fait très fort – d’ailleurs je dis « il » mais c’est inexact, lui ne faisait rien, il laissait le charme agir et ne draguait même pas – puisqu’il a dormi avec non pas une, non pas deux mais trois filles qui lui couraient après.

J’ai observé leur manège tout au long de la soirée. Chacune venait à son tour discuter et minauder avec lui, se coller, partager un verre ou un joint, lui rouler une pelle… Elles étaient fair-play et déterminées à le laisser choisir, mais puisqu’il ne semblait pas se décider (est-ce que ce grand dadais se rendait au moins compte qu’elles avaient toutes les trois envie de lui ? Je n’en suis même pas sûr !), elles ont pris le taureau par les cornes. Et après un bref conciliabule – auquel j’ai bien sûr prêté une oreille aussi discrète qu’attentive – elles ont tout simplement décidé… de le partager.

C’est ainsi qu’il a couché avec les trois filles en même temps ! Mais je n’ai pas plus de détails que ça sur la nuit qu’il a passée, car Monsieur est pudique. Ceci dit, en voyant le lendemain ses cernes et les sourires épanouis de ses copines, je n’ai eu aucun mal à me faire un dessin. Et vous non plus, j’imagine ?

Bon, je vous vois bien faire les blasés et vous dire qu’un garçon qui plaît aux filles au point qu’elles sont prêtes à se transformer en harem d’une nuit, ça n’est pas si extraordinaire que ça. Admettons. Mais si je vous disais qu’un après-midi, tandis que nous nous promenions dans les rues de S…, une voiture de luxe – j’ai oublié la marque exacte, depuis le temps – s’est garée le long du trottoir près de nous et qu’un chauffeur en est sorti et a abordé mon pote d’un ton affable :

— Cher Monsieur, mon patron vous a aperçu et vous trouve très sympathique. Il voudrait savoir si, pour mille euros, vous accepteriez de passer une heure en sa compagnie ?

À travers la vitre teintée nous avons aperçu un homme en costume sombre et à la courte barbe blanche. Mon ami a refusé la proposition et nous n’avons jamais reparlé de cette étrange aventure.

Plaire à des femmes de tous styles et de tous âges, c’est aussi le lot du jeune héros de Professeures de plaisir, du vétéran Carlo Vivari, que vous avez déjà eu le plaisir de lire dans les diverses collections de Media 1000. Et, tout comme l’ami dont je vous ai parlé dans cette lettre, il le vit plutôt bien et en profite pas mal, le petit salaud. D’ailleurs, je vais vous laisser tourner la page et découvrir ça par vous-même !

Bonne lecture, et à dans quelques mois pour une nouvelle lettre,

S.

Élève de plaisir

Je m’appelle François Pignon et jusqu’à ce funeste 15 avril 1998 tout roulait à merveille pour moi dans la vie. Mais patatras ! Ce jour-là est sorti Le Dîner de cons sur les écrans. J’avais 16 ans et demi, j’étais en classe de troisième ; de ce moment j’ai connu l’enfer dans mon collège de banlieue, à cause évidemment de mon homonyne, le désastreux héros du film. Les garçons me traitaient de con à toutes les récréations ; parfois même, ça partait en plein cours : « Il est méchant, Monsieur Brochant… Il est mignon, Monsieur Pignon… » Je n’en pouvais plus, je n’adressais plus la parole à personne, je sombrais dans la dépression… Les filles de ma classe ricanaient sur mon passage, en se murmurant à l’oreille que « pignon, ça veut dire petite pine ». Mes parents, désolés, ne savaient que faire pour me remonter le moral. Leurs plaintes dans le bureau du principal n’étaient suivies d’aucun effet.

Heureusement la fin de l’année scolaire approchait avec au mois de juin le brevet des collèges et ensuite les grandes vacances…

Mise au courant de ma pénible situation, une proche cousine de ma mère (que dans mon enfance, j’appelais « Tatanita » pour « Tante Anita ») a proposé de l’accompagner au Club Méditerranée. Elle a suggéré l’île de Djerba, en Tunisie, où elle avait séjourné à de multiples reprises. J’aimais beaucoup ma tante… Une superbe fausse rousse dans la fleur épanouie de l’âge : à trente-huit ans elle prenait grand soin de son corps en fréquentant les salles de remise en forme aussi bien que les instituts de beauté équipés de cabines UV. Divorcée sans enfant et pleine aux as, elle m’avait gâté depuis ma naissance. Nous déjeunions chez elle tous les dimanches : elle réussissait avec le même talent le tajine marocain, le risotto milanese, le navarin d’agneau ou le coq au vin, et ne crachait pas sur les grands vins ! Une fois repus, après avoir débarrassé la table, nous nous lancions à quatre dans des parties de cartes endiablées.

Mais à ce moment-là je me sentais encore tellement abattu par cette histoire « Pignon » que j’ai refusé sa généreuse proposition. D’autant que les révisions du brevet approchaient et que je me faisais du souci pour l’examen…

J’ai finalement passé les épreuves avec facilité et obtenu le diplôme avec mention. On a fêté mon succès à la maison en jouant à la belote bridgée autour d’un magnum de brut rosé de grande cuvée. Je faisais équipe avec mon père qui misait pour moi sur le tapis vert contre ces dames : ma mère et ma tante. Le champagne donnait de l’éclat aux grands yeux noirs d’Anita. Les deux cousines complices ont remporté la première partie haut la main… alors, Anita s’est emparée des deux billets de 50 euros étalés sur la table, pour, ni une ni deux, les fourrer dans son corsage. Elle dardait sur moi son regard luisant en arborant un sourire canaille. J’étais estomaqué. D’autant qu’Anita, malgré la lourdeur de ses seins en forme de poire, ne portait pas de soutien-gorge. On était au début de juillet et nous baignions dans un air épais que les pales du ventilateur moulaient sans aucun effet. On sentait que les billets de banque collaient à la peau moite sous le léger chemisier qui laissait entrevoir des aréoles et des mamelons très marqués. Anita me fixait toujours avec son drôle de sourire, comme si elle avait compris qu’il m’arrivait de me masturber en pensant à elle… À ses gros seins flottant dans l’air chaud malgré leur masse, à ses fesses de jument en demi-sphère prêtes à recevoir la saillie d’un mâle, à sa bouche trop charnue éternellement fardée en orange mat… Je n’osais pas trop me figurer son sexe, me contentant d’accumuler des hypothèses sur sa forme, sa couleur, son odeur, sa chaleur, sa saveur…

De la profonde vallée entre ses nichons Anita a extrait les billets de banque qu’elle a étalés tout humides sur le tapis vert avant de déclarer haut et fort :

— Maintenant ils valent le double, ces mignons !

Les adultes ont éclaté de rire.

— Cette Anita, alors, elle en rate jamais une !

— Elle est pas sortable, notre Anita ! La coquine !

Troublé, je ne riais pas : le fou rire en cascade de ma tante faisait sauter ses lolos brunis aux UV dans son chemisier de soie bleu outremer. À ce moment ma mère est revenue à la charge à propos du séjour à Djerba :

— Pars donc avec ta tante au Club Med, ça te changera les idées. Tu pourras bronzer, nager, surfer, danser…

Mon père a renchéri. L’offre d’Anita était une chance à saisir. Après cette année pénible j’avais gagné le droit de m’amuser. Ma tante guettait ma réaction avec un petit sourire encourageant, alors j’ai fini par dire oui.

Une semaine plus tard nous nous envolions pour Djerba. Nous avons atterri en fin de matinée dans un éblouissement de bleus qui variaient de l’azur à l’indigo. La brise marine tempérait le matraquage du soleil. Le bout des doigts posé sur son chapeau de paille afin de l’empêcher de s’envoler, chaloupant à l’aise sur ses escarpins blancs, les yeux protégés par d’énormes lunette de star, Anita s’avançait sur le tarmac en souriant à la ville et au monde :

— Ah, mon Dieu, comme tout est beau, ici… Je me sens tellement bien ! Je suis sûre que ça va te plaire.

Ma tante avait comme d’habitude bien fait les choses : nous disposions à deux pas de la mer d’une villa de plain-pied qui comportait deux chambres, une salle de séjour, une piscine privée… Le rêve ! Je ne regrettais pas d’être venu. Je recommençais à vivre.

Après un déjeuner rapide nous nous sommes séparés : j’avais choisi l’initiation au jetski et elle le stage de yoga.

Nous nous sommes retrouvés le soir, fourbus et moulus, pour dîner à la villa d’une langouste-mayonnaise accompagnée d’une bouteille de Chablis. Vautrés dans des chaises longues au bord de la piscine nous avons causé agréablement et profité du ciel fauve sur la mer verte. Quand il a fait nuit noire Anita s’est secouée :

— Et si nous allions prendre un bain de minuit ?

Je lui ai emboîté le pas en direction de la plage, à deux minutes de la maison. Il n’y avait personne au bord de la mer. Les vacanciers, en rangs serrés, avaient rejoint les bars et les discothèques et c’est à peine si on distinguait de rares silhouettes, assez loin pour se sentir isolés. Dans l’obscurité à peine troublée par un mince croissant de lune et par la lueur blanche de l’écume qui s’étalait sur le sable mouillé, Anita a fait passer d’un geste décidé son ample robe de plage par-dessus ses épaules. Dessous, elle n’avait rien et, comme je m’y attendais, elle était bronzée comme du pain grillé de la tête aux pieds. Ses seins proéminents et ses fesses protubérantes remuaient librement dans les ténèbres. Au bas de son ventre bombé on entrevoyait un épais nid d’algues noires sur fond de peau brune. Sans un mot ni un regard pour moi elle s’est approchée des premières vaguelettes. Dès que ses pieds ont touché l’eau elle s’est mise à courir en direction du grand large. Dans le tumulte des gerbes d’eau qui jaillissaient entre ses fortes cuisses je l’entendais me lancer :

— Suivez-moi, jeune homme ! Allons ! Monsieur, voulez-vous me suivre ! C’est tout droit ! En avant, mon grand !

Sans prendre le temps de retirer mon maillot de bain (à cause d’un reste de timidité : je n’avais encore jamais côtoyé de femme nue) j’ai galopé dans l’eau pour la rejoindre. Anita nageait déjà et un indiscret rayon de lune révélait sur toute sa longueur la fissure en arc de cercle de son large cul cambré et ruisselant d’eau de mer. Quand l’ayant rattrapée j’ai plongé à ses côtés, elle m’a souri, mais son sourire s’est figé quand elle s’est rendu compte que j’avais gardé mon caleçon de bain :

— Ah non, pas de ça dans un bain de minuit, malheureux !

Elle m’a saisi à bras-le-corps – elle était plus musclée que moi – pour me renverser dans l’eau. Elle a arraché mon cache-sexe avec d’autant plus de facilité que je ne me débattais pas avec une trop grande vigueur. Quand elle s’est aperçue que je bandais, elle a cessé de rire pour prendre ma queue à pleine main. Elle parlait d’une drôle de voix sourde sans cesser de tripoter ma grosse tige :

— Oulah ! Eh ben, dis donc ! Qu’est-ce qu’y lui arrive, à celle-là ? Elle fait la belle… dis donc, mon grand… elle est en pleine forme, la mignonne… je la sens battre, gonflée de sang, entre mes doigts…

Se laissant tomber dans l’eau jusqu’à la taille, Anita a pris ma bite dans sa bouche, sans hésiter, jusqu’au ras des poils. Dorloté entre sa langue et son palais, mon gland ne cessait de gonfler et durcir. Des frissons électriques me parcouraient tout le corps… À un moment, j’ai cru que j’allais tout lui lâcher dans la gorge. Heureusement en début de soirée je m’étais branlé sous la douche en pensant à elle et j’ai pu me retenir sans trop de mal… Les yeux clos Anita me suçait comme une reine en me massant les couilles ; de son autre main, passée derrière, elle me caressait les fesses. Me penchant sur elle j’ai attrapé ses seins qui flottaient parmi les vagues. Ils glissaient entre mes doigts comme des saumons. Quand j’ai pressé très fort les beaux nichons, Anita, malgré le manche qui lui remplissait la bouche jusqu’à la glotte, a gémi en rouvrant les yeux… Elle a libéré ma queue pour pousser une plainte :

— Tu me fais mal… c’est sensible, ces choses-là, tu sais…

Je l’ai lâchée aussitôt. Elle s’est mise debout, m’a pris la main pour la poser, au bas de son ventre, en plein sur son buisson gorgé d’eau de mer. Sous ma paume, sous mes doigts, je sentais sa grosse chatte vivre comme un animal marin… Ça palpitait, se dilatait, s’ouvrait… Je palpais au sommet de ses chairs molles un bec tout dur et aussi une fourrure épaisse avec au-dessus un os large et rond comme un galet et des ouvertures béantes… Et les rondeurs généreuses de la naissance des fesses… Dans un élan violent Anita a plaqué ses nichons élastiques contre mon torse imberbe et a pris ma bouche dans la sienne en ventouse. Entre deux baisers voraces, elle chuchotait d’une voix pressante :

— Tu vas me faire jouir, mon grand… Continue comme ça, encore, branle bien ton Anita chérie… Je mouille dans la mer… Oui ! En haut, le bouton, c’est sensible ! Ah, mon Dieu, je jouis ! Je jouis… ah, chéri, t’arrête pas, c’est trop bon ! Oh, Seigneur, bordel ! Je décharge !

Une coulée brûlante inondait mes doigts : en plein orgasme elle pissait en cataracte entre ses jambes flageolantes. Comme elle tenait à peine debout je l’ai soutenue pour la ramener vers le rivage ; nous pataugions dans quelques centimètres d’eau tiède, j’avais son bras passé par-dessus mon épaule, son aisselle sur ma nuque et l’un de ses mamelons congestionnés, au goût salé, entre mes lèvres. Dans l’écume et le sable mouillé, Anita s’est laissée tomber sur le dos en m’attirant à elle :

— Viens sur moi… Depuis le temps, mon beau ténébreux, mon berger grec…

Elle a écarté les jambes, pris ma queue à deux doigts par la base et l’a présentée entre ses cuisses en soulevant le bassin, au passage j’ai senti mon gland piqué par ses poils de sexe raidis d’eau de mer, puis ce fut la pénétration en pleine douceur de pulpe, onctueuse à crier. Anita pesait à deux mains sur mes fesses pour que je m’enfonce au fond de sa figue mûre. J’étais enfoui en elle jusqu’à la racine. Pour la première fois de ma vie ma queue nageait dans un fourreau de chair fondante, bouillante et animée des spasmes délicieux. Je n’avais jamais éprouvé pareil bonheur, ni même imaginé que ressentir semblable volupté fût de l’ordre du possible.

Anita se démenait sous moi en agitant les hanches et en pressant mes fesses. Penché sur elle, je broutais ses seins, buvais sa bouche, butinais ses joues, son front, ses paupières… Son vagin débordait d’un jus épais, odorant comme l’iode marin, et allait s’élargissant sans cesse pour mieux me recevoir. Les pénétrations produisaient de forts bruits visqueux, tout à fait obscènes. Anita réagissait à chaque coup de queue qu’elle recevait en articulant d’une voix enrouée :

— Ah, tu me baises profond, je te sens tout au fond, comme tu me niques bien ! Comme ta bite remplit mon con ! Encore ! Je jouis, je jouis, c’est fou ! Chéri, c’est trop, tu me feras mourir, ce soir !…

Sa chatte tour à tour se contractait et s’évasait. Son vagin agissait comme une pompe huilée qui s’emballait sur ma pine, elle-même lancée comme une bielle de locomotive. Anita s’époumonait :

— Donne-moi ton jus ! Inonde mon con de ton sperme ! Jouis, chéri, toi aussi ! Oui !

À ce régime je n’ai pas tardé à éjaculer à longs traits en poussant un râle.

Nous sommes restés inertes l’un sur l’autre pendant un long moment, bercés par le clapotis des vagues à nos pieds. Nous avons fini par séparer nos peaux collantes, irritées par le sel et avons regagné à pas lents la villa où nous avons pris une douche interminable sans prononcer un mot tant nous étions repus de jouissance et morts de fatigue. Nous avons dormi enlacés. J’en avais tant rêvé… Elle l’avait fait au-delà de tout ce que j’avais pu imaginer…

Leçons de choses et travaux pratiques

Après le petit déjeuner, que nous avons pris au soleil au bord de la piscine en peignoir de bain, Anita m’a longuement parlé d’elle en grillant cigarette sur cigarette :

— Tu es un homme, maintenant, mon grand. Je peux tout te dire…

Elle m’a appris que mes parents, soucieux de me préserver de la dépression qui me guettait, avaient tout combiné avec elle : l’invitation insistante au Club, le lieu du séjour, la villa de rêve et même le bain de minuit dès le premier soir… Leur idée à tous les trois : quel meilleur remède aux idées noires pour un garçon de 16 ans qu’une initiation sexuelle en bonne et due forme par une femme belle et expérimentée (qui me plaisait et me troublait : tout le monde, dans la famille, l’avait remarqué), dans un pays de soleil loin du cadre habituel… J’avais la vie devant moi et ma séduisante tante allait me mettre le pied à l’étrier en me faisant découvrir les plus violentes joies de la vie. Après ça je serais armé pour le restant de mes jours.

En veine de confidences intimes Anita m’a appris qu’elle avait passé ses années de pensionnat en compagnie de ma mère, plus âgée qu’elle de quelques années à peine, et qu’elles ne s’étaient pas privées de se retrouver dans le même lit du dortoir, aux petites heures du jour, aussi souvent que possible. Et quand ma mère s’était mariée avec mon père, Anita avait même à l’invitation de sa cousine participé à la nuit de noces. C’est même à cette occasion qu’elle s’était fait déflorer. Du coup mes parents sont restés à jamais pour elle le frère et la sœur qu’elle n’a pas eus – sur le mode incestueux ! Depuis, les séances à deux ou à trois n’ont fait que se poursuivre et prospérer avec, rituellement, en guise de mise en appétit une partie de strip-poker…

Ma tante et moi avions fait honneur au petit déjeuner, qu’un personnel aux petits soins venait de débarrasser. Pendant que les serveurs et serveuses s’affairaient à remporter les plateaux chargés des restes, ma tante et moi tenions nos peignoirs sagement refermés pour ne pas les choquer. Anita, sans doute encore épuisée de nos excès de la veille, s’est laissée aller à somnoler sur un matelas pneumatique… Moi je me suis jeté nu dans l’eau fraîche du bassin. Quelle chance j’avais d’être l’enfant unique de mes merveilleux parents ! Et le seul neveu de l’incroyable Anita !

Je faisais la planche, immobile au milieu du bassin, bras et jambes écartés, tête renversée contre le ciel bleu cobalt au centre duquel un soleil en métal fondu aveuglait. Je chantonnais à la pensée que j’avais triomphé des épreuves, que j’étais définitivement guéri, aguerri et j’étais en train de goûter au meilleur de la vie…

À ce moment Anita m’a dépassé, à plat ventre sur son dinguy bien gonflé. Les yeux fermés comme si elle s’était abandonnée au sommeil, la joue couchée sur ses mains croisées, elle exposait son corps bruni. L’embarcation qui la portait s’éloignait à petite vitesse. Je n’apercevais plus, entre les plantes toutes blanches de ses pieds écartés, que son monstre cul de couleur fauve, fendu de haut en bas… Si le soleil dominait dans le ciel bleu, la divine croupe de ma tante triomphait sur l’eau bleue aussi de la piscine. J’ai rattrapé le matelas à la nage ; la croupe d’Anita imitait la forme d’un massif volcan couronné d’un cratère au creux marqué. Prenant conscience de ma présence près d’elle elle a énoncé d’une voix pâteuse de dormeuse :

— Ah, tu es là, mon François… Je crève de chaud ! J’ai l’impression de rissoler dans une poêle à frire. Tu ne voudrais pas venir me rafraîchir ?

Avec précaution, pour éviter de tout faire chavirer, je me suis hissé sur le dinguy par l’arrière. Les gouttes d’eau qui tombaient sur la peau brûlante d’Anita lui faisaient pousser des petits cris aigus. Elle a articulé avec difficulté :

— Allonge-toi sur moi avec précaution.

Il n’y avait qu’une seule place sur l’embarcation. Par un reste de pudeur j’hésitais à m’allonger sur son dos – ou plutôt sur son cul, qui m’attirait et m’effrayait tel un dieu. Je n’en avais jamais vu d’aussi beau… Et chose encore impensable la veille, il m’appartenait. J’en étais le maître ! J’étais certain que ma tante, maintenant que nous étions devenus intimes, me laisserait faire mes quatre volontés sur sa chair (ou « mes quatre voluptés », selon une plaisanterie de collège). Évidemment, depuis que j’avais vu son callipyge flotter en majesté sur les eaux, je bandais comme un âne. Je me suis allongé sur elle le plus doucement possible. L’humidité de ma peau lui donnait des frissons. Sitôt que ma queue plus dure qu’un glaçon s’est insérée entre ses fesses cuisantes, elle a marmonné d’une voix endormie :

— Mmmhhh, elle est bien fraîche, elle est bonne… Mets-la-moi, je veux la sentir en moi…

C’était bien sûr la première fois que je prenais une femme par-derrière. De plus ça se passait dans des conditions délicates : le radeau, instable à cause du double poids qu’il supportait, roulait et tanguait en tous sens. Allongé de tout mon long sur le dos d’Anita, la queue à la main, je cherchais l’entrée de la caverne entre ses cuisses en tâtonnais du bout du gland, risquant des coups de sonde de-ci de-là. Elle a pris une voix ironique pour m’avertir :

— Attention, là… tu m’encules… C’est ça que tu veux, mon grand ?

Assurément, telle n’était pas mon intention ! Je venais juste de découvrir les charmes du vagin et n’en étais pas encore à expérimenter les agréments de l’anus ! D’ailleurs, je ne savais peut-être même pas, à l’époque, que c’était là une chose possible entre un homme et une femme. Anita a ajouté :

— Si tu as envie de m’enculer on pourra essayer, mais là c’est pas possible, j’ai laissé mon tube de crème solaire au bord du bassin.

Comprenant que vu mon jeune âge je m’étais laissé désorienter dans le labyrinthe des ensorcelants orifices féminins, ma tante est venue à la rescousse. Glissant sa main sous son bas-ventre elle a atteint ma bite, qu’elle a introduite au bon endroit. Le picotement de ses poils sur mon gland à nu, avant l’avalement voluptueux par la bouche de velours, m’a fait gémir de plaisir une fois de plus. C’était toujours aussi bon ! Anita agitait déjà le bassin pour mieux jouir de mes va-et-vient… Je devenais fou entre le trop de lumière, de ciel, d’eau et ses chairs rebondies garnies de gros fruits tropicaux. Je passais mes mains sous ses seins pour les pétrir sans pitié et je m’emparais de ses fesses pour les malaxer méchamment. Son con débordant de mouille clapotait de plus en plus fort sous mes coups de queue, pendant qu’elle psalmodiait d’une voix plaintive :

— Oui, comme ça, mon grand, continue… Fais-moi mal… Ouah ! J’aime ça !

Se soulevant sur ses coudes en appui sur le matelas sans que ma verge quitte son vagin, elle a articulé tout bas :

— Pince mes bouts, mon chéri. Ça va me faire juter ! Ça va me faire crier…

La veille, dans la mer, elle m’avait demandé de prendre garde à ne pas brutaliser ses mamelles sensibles. Et là elle désirait le contraire. Sans cesser de la ramoner à grands coups je pinçais donc ses mamelons élastiques. Je tiraillais dessus en alternance pour les branler. Elle respirait fort par la bouche, comme si elle s’était brûlé la langue. Entre deux halètements elle a réussi à articuler :

— Ça fait horriblement mal, mais ça m’excite ! Continue, t’arrête pas… Aaaaïïïïeeee !!! C’est affreux, mon Dieu ! Encore !

J’ai poursuivi mes manipulations, mais elle se démenait avec tant de frénésie sur son matelas qu’il a versé. Nous voilà à barboter dans l’eau de la piscine, agréablement tiède à cette heure avancée de la matinée. Anita a nagé en souplesse vers le bord du bassin à peine plus élevé que le niveau de l’eau et a hissé la moitié supérieure de son corps sur le dallage de petits carreaux bleus. Elle se maintenait sans effort sur le ventre, les pieds dans l’eau, les seins à l’air. Ainsi positionnée, elle me présentait royalement son cul et son con béants entre ses jambes en grand écart. L’invitation était on ne peut plus claire : je me suis hâté de rejoindre ma sirène échouée. Bien placé entre ses cuisses j’ai sans coup férir pu enfiler ma queue dans son con. L’orifice distendu glougloutait en émettant un jus abondant sous le pilonnage en règle que je lui faisais subir.

Juste en face de nous j’ai remarqué un miroir en pied. On l’avait sans doute installé là pour que les dames puissent s’admirer en bikini de marque avant le bain et ensuite rectifier si nécessaire un détail de toilette en sortant toutes mouillées du bassin. Dans le miroir, en plein soleil, j’avais l’image du visage démonté d’Anita. Elle avait l’air en proie à d’intenses souffrances alors qu’au contraire elle jouissait comme une bacchante sous mes pénétrations répétées qui allaient crescendo ! En tout cas c’est ce qu’elle clamait – et le mur de la villa qui supportait le miroir, face à nous, répercutait ses vociférations :

— Oui, c’est bon comme ça, chéri ! Ah, mets-moi-la à fond… Amour, tu me baises comme un vrai mac ! Oui, encore, à fond ! Crève-moi la matrice, petit salaud !

Submergée par la jouissance elle sanglotait de bonheur. Entre ses bras dressés, sous les chocs de mon pubis contre son coccyx, ses nichons se balançaient à toute volée comme des cloches. Putain qu’elle était belle, en face de moi dans la grande glace ! Tous ses cheveux roux dans les yeux, la bouche ouverte sur ses crocs éclatants, les glorieuses mamelles pointées, belle comme une bête ! Un rut de tigresse ! Je lui ai lâché mon sperme à gros plombs, en plusieurs giclées nourries, à l’entrée de la matrice.

Une fois remis de nos émotions, nous avons piqué une tête dans la piscine, pris une longue douche et commandé par téléphone un déjeuner substantiel agrémenté d’un rosé frappé. Ensuite, couchés l’un près de l’autre, nous avons plongé pendant plusieurs heures dans une épaisse sieste climatisée…

La Dolce Vita ce n’était ni un film ni un rêve, mais la vie que nous menions jour après jour et nuit après nuit.

Cochoncetés privées

Anita et moi passions notre temps à manger, boire, dormir et surtout baiser, à toute heure et en tout lieu : au lit, dans la baignoire pleine ou vide, sous la douche, sur la table de la salle à manger, dans les fauteuils club de la salle de séjour, sur les chaises longues du bord de la piscine, dans le bassin lui-même (sur un matelas ou dans l’eau), sur le sable de la plage, en pleine mer… L’un poussant l’autre, nous désirions tout expérimenter et n’avions plus la moindre pudeur l’un devant l’autre.

Nous prenions des douches ensemble matin, midi et soir. Il nous arrivait parfois de pisser debout, quitte à nous arroser l’un l’autre, ce qui tantôt nous amusait, tantôt nous excitait… Anita, toujours raffinée, prenait soin d’entrouvrir sa fente à deux doigts afin de libérer la trajectoire de son jet, ce qui lui permettait de m’asperger à coup sûr.

Dans la salle d’eau la baignoire voisinait avec la douche et les deux ustentiles se trouvaient à proximité des W.-C. Aussi pour plus de commodité, et sans doute aussi par goût de la transgression, en étions-nous venus à négliger pendant que nous faisions nos besoins de fermer la porte de la salle de bains. Et même, la laissant grande ouverte, nous poursuivions notre conversation comme si de rien n’était. Elle, par exemple, pouvait se tenir assise nue sur la cuvette des toilettes et moi debout sous la douche ou couché dans la baignoire pleine d’eau moussante.

N’ayant bien sûr jamais vécu dans l’intimité d’une femme, j’adorais entendre et voir Anita en pleine concentration en train de se soulager. Rien ne me rebutait chez elle. Je partais du principe que tout ce que fait une belle femme est forcément beau. Ayant compris que le spectacle de ses activités les plus intimes, même celles qu’on dit sales, me faisait bander, Anita ne se faisait pas faute d’en rajouter. Ainsi, après avoir vidé sa vessie elle avait pour habitude d’essuyer ses poils de chatte parsemés de gouttelettes à l’aide d’une feuille de papier-cul. Le geste en question durait quelques secondes à peine, mais de temps à autre, tout en cherchant à capter mon regard, elle insistait en se frottant tout le long de sa fente. Moi, je préférais qu’elle s’occupe d’elle en faisant comme si je n’étais pas là, c’était plus excitant. Elle acceptait de jouer le jeu, sachant qu’elle ne tarderait pas à en recueillir les bénéfices. Elle se masturbait donc sans vergogne dans mon champ de vision, parfois jusqu’à l’orgasme. Quel tableau, pour un adolescent de seize ans et demi ! J’admirais sans me lasser cette femme nue, mûre, aux formes lourdes, à la motte rebondie couverte de fourrure sombre, acharnée à se palucher entre ses larges cuisses écartées, haletant et couinant de plus en plus fort, dressée sur ses jambes à demi fléchies ! Bien entendu je n’étais jamais long à la rejoindre. Il faisait si chaud que nous vivions la plupart du temps à poil. C’est donc toujours mon gland décalotté au bout de ma queue raide qui le premier entrait en contact avec la chair de la vilaine branleuse au bord de l’explosion. Le plus souvent, pressés de nous satisfaire, nous baisions debout par-devant ou par-derrière en nous étreignant comme des malades au-dessus de la cuvette des toilettes.

Un matin, alors qu’elle venait de vider son intestin à cheval sur la vasque du W.-C. et que je me savonnais sous la douche, Anita m’a rejoint pour se nettoyer entre les fesses :

— Au fait, François, tu ne m’as pas encore enculée, si je ne m’abuse.

Nous avions déjà caressé le projet en question, mais j’avais tant à faire avec l’abondance de ses trésors à cajoler pour la faire jouir et pour jouir moi-même que j’avais négligé la possibilité sodomite. Elle a ajouté que c’était le moment ou jamais : son conduit anal était parfaitement propre et de plus nous disposions d’un shampoing bio à l’huile d’olive et à la fleur d’oranger apte à rendre sa muqueuse anale aussi glissante qu’une patinoire. Pointant le flacon souple entre ses fesses elle l’a pressé à deux mains, faisant jaillir plusieurs giclées au creux de sa raie, puis elle a fait mousser le shampoing en se frottant avec le tranchant de la main. Me tournant le dos elle a penché son buste à angle droit en fléchissant les genoux puis a empoigné à pleines mains ses pastèques, qu’elle a écartées sans ménagement. Une grappe de bulles remplissait le sillon évasé de la croupe, occultant l’anus.

— Tu ne voudrais pas me graisser le trou du cul avec ton doigt, chéri ?

J’ai plongé mon index dans le savon moussant. Après avoir tâtonné quelques instants j’ai trouvé l’entrée. Elle m’a paru semblable au toucher à un bouton de rose. Dès le premier contact la muqueuse anale s’est ouverte et j’ai pu enfoncer mon doigt. En réaction, un râle de plaisir est sorti de la gorge d’Anita :

— Oui, comme ça, continue… Tu as du doigté, mmmhhh, encore, tu me pistonnes comme il faut, saligaud…

J’ai continué à lui ramoner l’anus dans le savon moussant. Les chuintements gras qui montaient de son cul me faisaient bander et mon gland frôlait l’arrondi de sa fesse. Bientôt elle a étreint ses genoux pliés pour s’arc-bouter davantage en creusant les reins au maximum. Son orifice s’assouplissait en s’élargissant sans cesse.

— Tu ne voudrais pas m’enfoncer un deuxième doigt ?

J’ai ajouté le majeur à l’index et continué à lui baratter le rectum à coups de phalanges bien raides. À ma grande surprise j’ai dû me rendre à l’évidence. Elle mouillait de l’anus presque autant que du vagin… Sa voix s’enrouait :

— Tu pourrais essayer de m’enculer, maintenant… branle-moi le con, ça va aider…

Sous mes doigts savonneux son bouton de clito était gros et dur comme une olive. De son côté, lâchant l’un de ses genoux, elle a pris ma queue dans sa main mousseuse et l’a graissée jusqu’aux couilles avant de la diriger vers l’ouverture rose qui bâillait entre ses fesses. La pénétration n’était pas aisée. Anita avait beau cambrer le cul et pousser dans son ventre pour faire béer son orifice, la couronne de mon gland avait du mal à passer. Au bout d’un temps passé en vains efforts, elle a renoncé :

— On ne va pas y arriver comme ça… On va essayer autrement.

Elle m’a guidé vers les toilettes où je me suis assis. S’ouvrant les fesses à deux mains elle s’est enfoncée sur ma queue dressée à la verticale. Sitôt le gland ajusté à l’anus elle s’est laissée aller sur moi de toute sa masse et là ça a été imparable Centimètre par centimètre, elle s’est empalée ! Elle accompagnait la progression de gémissements et de commentaires :

— Ouh là là, ça m’élargit le trou, c’est fou… Ça fait un peu mal au passage, mais qu’est-ce que c’est bon !

Et elle se branlait pendant que je lui tripotais les seins à deux mains en insistant sur les bouts qui viraient à l’écarlate.

— Mmmmhhh, c’est divin… Tu me défonces la rondelle, ça m’éclate à mort !

Embrochée jusqu’aux couilles, elle tressautait sur mes cuisses pour se donner encore davantage de plaisir :

— Chéri, tu ne peux pas savoir comme tu me fais du bien… j’en tremble… Encule ! Encore ! Fort ! Ah, oui ! Encule ta tante jusqu’aux couilles !

Elle frissonnait de la tête aux pieds. Des spasmes nerveux parcouraient son conduit anal. Elle mouillait tellement du rectum que je sentais ma bite noyée sous un flot de liquide brûlant. À un moment elle s’est figée sur moi :

— Seigneur, c’est trop bon ! Je lâche tout ! Je pisse ma jouissance sur tes couilles ! Mon chéri ! Cochonne que je suis ! Cochonne ! Grosse cochonne ! Truie en chaleur !

Tout en jouissant elle urinait en trombe entre ses cuisses écartées et les miennes. Ça faisait un tintamarre dans le trou d’eau au fond de la vasque. Excédé de plaisir moi aussi j’ai tout déchargé au fond de son cul. Elle a été secouée comme par une décharge électrique :

— Je te sens ! Je te sens tout au fond ! Ça gicle fort ! Ouââhh !

Nous sommes restés inertes, encastrés l’un sur l’autre un bon moment. Puis, sans avoir la force ou l’envie de nous séparer nous nous sommes traînés encore tout emmanchés jusqu’au carré de la douche. Là, sous l’averse fraîche poussée à fond, ma queue a enfin déserté son cul…

La dolce vita

Pour animer le séjour des gentils membres de Djerba, notre chef de village, Bernardo, a organisé une immense tombola dotée d’innombrables lots : ça allait de la Porsche Carrera à la gargoulette en terre cuite. Moi, j’ai gagné un poisson rouge (dans son bocal), de la famille des Cyprinidae. J’ai en toute logique baptisé mon nouveau compagnon Cyprien, c’est-à-dire, étymologiquement (ou à peu près) : « enduit de cyprine ». Anita quant à elle a remporté la visite guidée pour deux personnes d’un des superbes yachts tout blancs ancrés au large : le Dolce Vita, propriété du milliardaire libanais Richard Frangipanier.

Ma tante a aussitôt pris rendez-vous avec l’homme d’affaires, qui s’est montré des plus aimables au téléphone et nous a même invités à déjeuner à sa table. Au jour dit, à midi, le Zodiac du Club Med nous a débarqués au pied de l’échelle de coupée du Dolce Vita. Notre hôte, Monsieur Richard, nous a accueillis sur le pont en grand uniforme blanc de capitaine avec casquette et galons dorés. C’était un quinquagénaire barbu, chaleureux, qui vu sa corpulence d’armoire à glace et son teint rubicond devait apprécier les bonnes choses. D’ailleurs entre ses doigts boudinés il serrait un superbe barreau de chaise cubain d’où montait une fumée épaisse. Il m’a secoué la main, avant de baiser celle qu’Anita lui tendait avec grâce. Puis il nous a présentés à celle qui l’accompagnait, sa « masseuse-infirmière-assistante-intendante » : Gloria Pipersen, surnommée Poupette par son patron. C’était une splendide Scandinave d’une trentaine d’années, belle plante de un mètre quatre-vingt et vêtue elle aussi, d’un uniforme immaculé d’officier même si son maintien était plus réservé que celui de son boss. Une paire de lunettes de vue rectangulaires à grande monture blanche ajoutait de la sévérité à son regard.

Nous avons donc effectué la visite du yacht, depuis la salle des machines à fond de cale jusqu’au poste de vigie en plein ciel, en passant par l’espace de bains dotée d’un jacuzzi, le plateau de remise en forme avec ses appareils, pour terminer par le réfectoire aménagé à la poupe du navire, en plein air, à l’ombre, au bord de la piscine. Pour saluer notre arrivée, un bouchon de champagne a sauté entre les prestes doigts du maître d’hôtel. Nous avons trinqué debout tous les quatre. Le Veuve Clicquot était un délice, de même que les toasts au caviar à gros grains gris. Nous étions de plus en plus gais, à commencer par l’homme d’affaires, les yeux perdus dans le corsage plongeant-pigeonnant d’Anita, vertigineux il est vrai. La haute blonde, Poupette, l’air toujours coincé derrière ses vastes carreaux encadrés de blanc, suivait avec une attention de garde-malade les faits et gestes de son patron. Elle ne paraissait pas jalouse de l’intérêt appuyé que Monsieur Richard portait à Anita et arborait plutôt un air blasé. Je ne ressentait moi non plus aucun dépit. Le manège du milliardaire bedonnant m’amusait.

Je comprenais que Gloria, responsable de la santé de son employeur, trouvait qu’il mangeait, buvait et fumait trop. Contrastant avec son attitude vertueuse, Poupette affichait des formes féminines explosives ! Ses seins en obus dépourvus de soutien-gorge soulevaient à les crever les poches poitrine de sa chemisette de marine (on devinait ses aréoles rose fluo, larges comme des soucoupes, sous la mince popeline). Par-derrière, sa croupe de cavale remplissait à bloc son froc de matelot. Et par-devant l’absence de braguette et de couture du pantalon marin dit « à pont » lui sculptait une moule fendue à coups de burin, surmontée par une motte bombée à faire péter les boutons de son culbutant !

Le déjeuner (foie gras de canard au torchon, homard à l’armoricaine accompagné de riz créole, bombe glacée au chocolat noir, le tout arrosé d’excellent champagne) s’est déroulé dans un silence religieux qui rendait justice à l’excellence de la cuisine. Gloria surveillait son « patient » du coin de l’œil. Le capitaine, nez cramoisi plongé dans son assiette, donnait libre cours à son avidité.

Après le dessert, cognac et cigares nous attendaient. Les conversations de plus en plus pâteuses roulaient sur le sujet de la rencontre amoureuse. Anita, d’une voix rauque que l’ivresse rendait hésitante, racontait la nôtre sans reculer devant les détails les plus précis. Bains de minuit, matelas de piscine, cabinet de toilette, sodomies sous la douche, tout y passait ! Nos hôtes écoutaient en hochant la tête. Poupette levait son ballon de cognac au-dessus de son épaule chaque fois qu’il était vide. Aussitôt, Gaston, le butler, avançait le goulot de son carafon d’Impérial pour le remplir. Avec un régime pareil, de même qu’un iceberg se met à fondre en atteignant les eaux chaudes, l’infirmière-intendante se déridait à vue d’œil : elle réagissait par des éclats de rire de plus en plus stridents aux récits poivrés d’Anita que ponctuaient les réflexions salées de Monsieur Richard…

Puis ce fut au tour du milliardaire d’évoquer sa rencontre avec son assistante. Du coup Gloria a cessé de rire. Le sang aux joues elle fixait les ondes à la surface de son verre de cognac. À 18 ans, encore naïve, la jeune Suédoise entamait une carrière d’hôtesse de l’air sur les appareils de la compagnie nationale SAS, que Richard Frangipanier empruntait souvent pour ses activités commerciales. Âgé à l’époque d’une petite quarantaine d’années, il importait en Côte-d’Ivoire de la pâte à papier suédoise et, dans le sens inverse, écoulait des troncs d’acajou sortis en douce d’Afrique.

La première fois qu’il aperçut Gloria, après l’escale de Bruxelles où ce jour-là elle avait pris son service, elle lui sembla franchir les rideaux séparant le cockpit des sièges comme une apparition. Longue, mince, renflée aux bons endroits, moulée dans un uniforme bleu roi et jonquille, un coquin calot posé de guingois sur une cascade de boucles blondes, la bouche épanouie tel un coquelicot. Le déjà multimillionnaire reçut un coup de foudre en plein vol de nuit. Chaque fois que l’ange de l’air passait près de lui dans l’allée centrale du jumbo jet, le passager déjà mordu tendait le cou pour tâcher de respirer, au travers de la fermeture Éclair à moitié craquée de la jupe de tailleur trop ajustée, les émanations de la raie du cul, qui vu la haute taille de sa propriétaire naviguait pile à hauteur de visage de son admirateur qui triquait déjà dur.

Aux œillades qu’elle lui lançait, Richard eut rapidement la conviction que le charme opérait dans les deux sens et qu’il ne manquait plus qu’une occasion pour que les étincelles se changent en feu véritable.

Au lieu de bêtement la draguer, Richard a eu l’intuition que l’hôtesse, certainement blasée par la cour banale que ne manquaient pas de lui faire tous les play-boys de classe affaires, serait séduite par quelque chose de plus… extravagant.

Un peu ivre, il décida de simuler un malaise et se faire accompagner aux toilettes par l’hôtesse. Costaud, sportive, plus grande que lui et surtout encline à jouer avec lui, la belle en uniforme le soutenait sous les aisselles en avançant le long de la travée. Lui, le nez au creux d’une paire de nichons grand écran, respirait à pleins poumons Catleya de Gucci agrémenté de sueur de vraie blonde. Ça ne valait pas l’odeur curry-cumin de son entrefesse, mais c’était mieux que rien. Réveillé de sa soi-disant indisposition par le parfum de toute cette chair juvénile et débordante, l’homme d’affaires avançait désormais d’un bon pas en direction des sanitaires. Il annonça à son ange sauveur qu’il comptait le patron de la SAS, Gustav Olafson, parmi ses bons clients (pur mensonge) et jouait régulièrement au golf avec lui. De toute façon, grâce à ses affaires internationales, lui, Richard, gagnait trois fois plus qu’un simple PDG salarié. En tout cas, la prochaine fois qu’il taquinerait la petite balle blanche sur le green en compagnie de son copain Olafson, il ne manquerait pas de souligner les mérites de la toute fraîche hôtesse de l’air… qui, au fait, s’appelait comment ?

— Gloria Pipersen.

— C’est noté.

Devant la porte des W.-C. il annonça à Gloria qu’il ne voulait pas se risquer à pénétrer seul dans les lieux, de peur de refaire un malaise dont la responsabilité, fatalement, retomberait sur la compagnie. Malgré ses réticences l’hôtesse se rendit à ses arguments. Richard prit à cet instant conscience de l’emprise qu’il exerçait sur elle, peut-être en raison de différence d’âge ou de classe sociale.

Debout devant la cuvette de faïence il trouva le culot d’affirmer qu’il se sentait incapable de défaire les boutons de sa braguette. Se dévouant pour la bonne cause et excitée par ce petit jeu, l’hôtesse s’accroupit pour se placer au plus près du centre de l’action. Les boutonnières ne résistèrent pas longtemps à ses jolis ongles soignés. Elle leva ses yeux de porcelaine de Saxe vers ceux, noir de truffe, de l’étrange passager. Les joues de la jeune fille étaient devenues aussi rouges que ses lèvres en pétale de coquelicot. Comme elle jouait à la vierge effarouchée, il prit l’initiative :

— Mettez-moi donc la bite à l’air, vite ! Sinon, je vais inonder mon pantalon anglais et alors là, plus de recommandation au grand boss !

Désarçonnée et émoustillée, Gloria s’exécuta avec des gestes si maladroits (était-ce dû à la timidité, au désir, aux deux ?) qu’ils n’eurent d’autre effet que de renforcer encore l’érection de Richard. Au bout de plusieurs minutes d’efforts elle finit par extraire du caleçon entre ses dix doigts aussi moites que son entrecuisse, une véritable andouille à col roulé. Richard prit un air faussement contrarié :

— Aïe… dans ces conditions, je ne vais pas pouvoir uriner, il va falloir me faire éjaculer avant… Vous connaissez un peu l’anatomie masculine, mademoiselle ?

Jouant toujours la sainte-nitouche, Gloria, qui ne rêvait que d’une chose, goûter enfin au chibre si appétissant, secoua la tête timidement.

— Disons que le problème se pose de la façon suivante, poursuivit le businessman : je ne dispose que d’un seul tuyau pour évacuer deux réservoirs. Alors comment je fais, hein ?

De sa main soi-disant impotente, il caressait la chevelure blonde en arrière du calot de l’hôtesse accroupie à ses pieds. Et simulant toujours la sidération face à l’incongruité scandaleuse de la situation, Gloria ne répondait rien.

— Je te propose de te servir de ta main pour me faire juter, en ouvrant la bouche devant le gland pour mon inspiration personnelle. On n’a pas beaucoup de temps, il faut qu’on en finisse. Et si tu n’y arrives pas avec la main, il faudra te décider à y mettre la bouche…

Mettre la bouche, elle n’attendait que ça ! Mais il fallait effectivement se dépêcher, car l’équipage allait finir par remarquer son absence.

Elle empoigna sans hésiter le manche et le présenta contre sa bouche entrouverte. Sa main allait et venait le long de la trique par à-coups trop nerveux. Richard geignait de plaisir sans se décider à décharger… Il articula d’une voix de gorge :

— Donne un baiser au museau de la bête, ça va la faire cracher…

Elle n’attendait que cet ordre pour donner libre cours à son appétit. Fermant les yeux elle joignit les lèvres en aspirant la minuscule bouche charnue qui palpitait au bout du gland. Il ne fallut pas pomper longtemps pour que sous la succion experte (l’hôtesse se révélait enfin sous son vrai jour, tombait le masque !) l’homme se vide les couilles à longs traits en poussant des râles rauques. Des gouttes de foutre aspergeaient le fin visage écarlate de l’ange de l’air. Richard, qui n’était pas encore tout à fait sûr du jeu exact que jouait sa suceuse, craignait des protestations véhémentes. Mais à la place, sans rouvrir les yeux, elle sortit sa langue pour lécher les traces de sperme étalées aux commissures de ses lèvres, et tout autour… En avalant, elle faisait la moue et adoptait une voix de pimbêche :

— C’est drôlement salé…

— Je peux pas te dire, j’ai jamais goûté à ce truc. Maintenant, il faut que je pisse. Je suis sans force : tu ne voudrais pas me la tenir ?

Ils se tenaient debout, côte à côte, face à la cuvette. Même sans ses réglementaires talons SAS l’hôtesse aurait dépassé son passager d’une demi-tête. Elle serra la queue encore à demi-bandée, la décalotta et la dirigea vers le centre de la vasque.

Avec volupté, Richard vida enfin sa vessie, puis ils quittèrent discrètement les lieux. Gloria était bouleversée par l’aventure qu’elle venait de vivre. Richard, lui, était aux anges. On ne lui avait jamais, dans le même mouvement, vidé avec autant de grâce et les couilles et la vessie !

C’est à ce moment qu’en la regardant au fond des yeux, l’homme d’affaires lui proposa d’entrer à son service. Il quadruplerait les appointements qu’elle touchait chez SAS en ajoutant une prime annuelle substantielle. En chantonnant un air d’opérette, il lui faisait miroiter la « Méditerranée aux îles d’or ensoleillées, aux rivages sans nuages, au ciel enchanté… » Son yacht amarré à Syracuse n’attendait plus qu’elle, l’ange blond vêtu de bleu, pour appareiller. Étourdie par tant de promesses romantiques Gloria se remémorait les contes de fées à base de rois et de bergères qui avaient bercé son enfance… « Pourquoi pas moi, après tout ? » se disait-elle en rejoignant ses collègues.

Sous l’effet de l’émotion, Richard, les jambes molles, la tête carillonnante, regagnait sa place en classe Business. Il se laissa tomber dans son fauteuil, sortit un quart de champagne glacé de son sac isotherme, remplit sa coupe, la vida, se resservit. Il attacha sa ceinture : l’avion ne tarderait plus à atterrir à Abidjan-Port-Bouët… « La température au sol est de trente-cinq degrés… le taux d’humidité est de quatre-vingts pour cent… le vent est nul… » annonçait en français la voix de diva mâtinée d’accent scandinave de Gloria dans les haut-parleurs. En entendant celle qui venait de le pomper psalmodier le message en question, Richard se remit à bander sous la ceinture de sécurité. Quand Gloria emprunta l’allée centrale, suivie du ballet d’essuie-glaces de ses divines fesses, il lui désigna sa braguette soulevée, puis lui glissa sa carte portant son adresse à Abidjan : « Sofitel Hôtel Ivoire, suite 47, boulevard Hassan II, quartier Cocody ».

Gloria avait les yeux qui brillaient d’un désir qu’elle ne cherchait plus à déguiser.

— Elle est venue au rendez-vous ? a demandé une Anita émoustillée.

La tête renversée en arrière, Richard expédiait des ronds de sa fumée hors de prix vers le « ciel enchanté » de la Méditerranée.

— Je vais tout vous dire…

Gloria, la figure aussi empourprée que dans les toilettes du Boeing de la SAS, a piqué du nez dans son verre de cognac en fermant les yeux et en souriant.

Gloria in excelso !

Sitôt arrivé dans le palace du quartier chic d’Abidjan où il avait ses habitudes, Richard, fourbu de fatigue, de chaleur et d’émotion aussi se débarrassa de son travel dress pour s’offrir une douche glacée. Il sifflotait savon à la main quand le téléphone sonna. C’était la réception du palace.

— Une dame du nom de Gloria Pipersen demande à vous voir, Monsieur…

— Qu’elle monte… Munissez-la d’une bouteille de champagne frappé et de deux coupes, je vous prie.

— Bien reçu, Monsieur !

À l’annonce de l’arrivée imminente de sa belle hôtesse de l’air, Richard recommença à bander. Quand on cogna doucement à la porte il alla ouvrir à poil, tout mouillé, la queue braquée…

— Excuse-moi, j’étais sous la douche…

Les yeux rivés sur la bite au bout de laquelle brillait le gland décalotté ruisselant d’eau fraîche, Gloria bégaya, toute confuse et toute rouge de nouveau… mais une indéfinissable lueur vicieuse au fond des yeux.

« Elle pique encore un fard, la coquine, se dit Richard. Ça lui va bien au teint et ça renforce mon érection… Chez elle, le sang monte lui colorer les joues et chez moi il descend me gonfler la pine… Comme la nature est bien faite ! Merci, mon Dieu ! »

— C’est moi qui m’excuse, s’exclama Gloria… je suis désolée, je ne pensais pas vous déranger… Et voilà que je vous refais des problèmes, ajouta-t-elle en désignant du menton la bite fièrement dressé de l’homme d’affaires.

— Nous allons remédier à ça, rassure-toi. Mais avant toute chose, j’exige que tu me tutoies. D’ailleurs en Suède, tout le monde se tutoie, non ?

Elle acquiesça et lui tendit le champagne et les coupes, qu’il rangea dans le réfrigérateur mural. Ils n’avaient pas faim : un copieux petit déjeuner leur avait été servi dans l’avion, une heure avant l’atterrissage. Alors qu’il était déjà huit heures du matin en Suède il n’était encore que six heures en Côte d’Ivoire et le jour se levait à peine. Dans le lointain s’élevait la mélopée du muezzin appelant à la prière. À la lumière naturelle, Richard trouvait son hôtesse de l’air encore plus belle dans son uniforme bleu roi et jonquille. Il lui prit les mains, bandant toujours comme un âne.

— Tu dois être fatiguée, chère Gloria… Veux-tu commencer par prendre une douche ?

Toujours faussement timide et soumise, elle fit non de la tête, avant d’avouer :

— J’ai d’abord très envie de faire pipi…

— Qu’à cela ne tienne, c’est au même endroit…

Il la précéda dans le couloir et pénétra dans la salle d’eau devant elle, lui toujours à poil, la bite en l’air. Bras croisés il stationna dans la pièce sans songer à en sortir. Gloria balbutia :

— C’est que je…

— Ma présence te gêne ? On s’est déjà croisés dans un cabinet de toilette, non ? Et pas plus tard qu’il y a deux heures…

Comme elle demeurait figée, toute droite il s’approcha d’elle.

— Quelle gamine tu fais ! Tonton va t’aider, poupée…

Sans qu’elle esquisse le moindre geste de défense il abaissa la fermeture Éclair à demi décousue à l’arrière de la jupe d’uniforme – juste retour des choses. Le fourreau de stretch bleu roi glissa au sol et révéla une culotte de coton blanc dans le plus pur style bonne sœur ou pucelle et surtout de longues jambes de pouliche couleur ivoire, à la fois musclées et racées.

Gloria ne broncha pas, véritable sex-doll japonaise, quand il glissa ses pouces sous l’élastique qui serrait la taille à hauteur des hanches. La passivité de l’hôtesse rendait fou de désir le mâle en rut – elle le savait et elle en jouait vicieusement, n’ayant qu’une hâte : qu’il la baise aussi fort qu’il pouvait.

Le slip descendu aux genoux, elle avait maintenant la chatte et les fesses à l’air. Tout ce qu’elle exhibait était si beau que Richard tournait autour d’elle à la façon d’un amateur d’art qui admire une statue au Louvre sans pouvoir décider s’il préfère le côté pile ou le côté face. Par-devant, les poils blond platine, dressés tels des piquants d’oursin, se déployaient comme s’il étaient vivants. Dessous, les petites lèvres rose fluo, épaisses comme le doigt, faisaient penser à un coït de crevettes. La queue de Richard vibrait comme une baguette de coudrier au-dessus d’une nappe phréatique.

Gloria qui n’en pouvait plus de se retenir se laissa tomber sur la cuvette en vidant sa vessie à gros bouillons. Le tintamarre dans le trou d’eau résonnait dans toute la salle. C’est tout juste si Richard avait eu le temps d’apercevoir les fesses. Il le regrettait, mais se promettait de les explorer en détail très bientôt. Il avait déjà noté qu’elles étaient bien pourvues en arrondissements et pourtours et que le sillon noir de nuit qui les partageait arborait la forme d’un arc bandé. Et lui, bien sûr, à cette pensée, de bander encore davantage ! Il ne pouvait décemment demeurer dans cet état… Il était sur le point de lui proposer de le soulager une fois encore, mais c’est elle qui, sans cesser d’uriner sans fin comme une mule à l’étape, lui saisit la bite au passage, se pencha en avant et la prit en bouche, toujours avec des manières de collégienne timide. La timidité n’empêchant pas la gourmandise, elle la brouta goulûment, comme les écolières du temps de son enfance leur bâton d’angélique. Sur le point de tout lui lâcher dans la gorge, Richard se ravisa : il préférait garder des forces pour la suite des opérations, qui ne tarderait pas. Ayant enfin fini de vider sa vessie océanique, elle fit le geste de tirer un morceau de papier pour s’essuyer. Il l’en empêcha :

— Pas la peine, je m’occupe de tout, ma poupée !

Il l’aida à se relever et à descendre de ses talons. À présent, il avait un meilleur accès à ses boutons et fermetures. Dressé sur la pointe des pieds, son gland se caressant aux poils de la chatte, moins raides qu’il aurait cru , il lui retira le haut, le soutien-gorge (assorti à la culotte) et enfin le petit calot maintenu par une pince à cheveux. Il était ému par l’arrondi des épaules et le bout des seins – lesquels n’avaient nul besoin de soutien : ils flottaient librement dans l’air et pourtant, très écartés sur le buste, ils étaient lourds comme des cornes d’abondance. Richard ne résista pas au désir de les téter l’un après l’autre en les soupesant par-dessous. Ils étaient d’une fermeté exemplaire. Au bout les tétons dardaient sous les succions voraces. Toutefois, malgré les douceurs qu’il lui prodiguait, Gloria restait passive. Était-elle frigide ou est-ce que cela faisait partie du jeu ? se demandait Richard.

— Va par là, ma poupée, je vais te passer sous l’eau. Ça va te détendre, après toutes tes émotions et fatigues.

Toujours docile elle se tourna vers la cabine de douche. Enfin il pouvait contempler son envers à loisir. Au repos, ses fesses parfaitement ovales faisaient penser à une philippine d’œufs d’autruche rangée debout sur une étagère. Mais dès qu’elle se mit en marche, toute sa machinerie arrière (des hanches aux cuisses) se gondola à donner le mal de mer. Les œufs d’autruche, en particulier, semblaient danser au sommet de jets d’eau. Et la coupure d’ombre qui partageait son cul se tordait et se détordait comme un serpent sur la braise. Richard lui emboîta le pas, la queue à la main. il ne se lassait pas du spectacle des évolutions de la sublime croupe, au point qu’il demanda comme une faveur à Gloria d’effectuer pour lui plusieurs fois le tour de la vaste salle d’eau. Il la suivait de près, à quatre pattes comme un chien, tâchant de capter ses senteurs d’épices. Bien qu’obéissant toujours, la jeune fillesortait peu à peu de son rôle de geisha-pucelle, allant même jusqu’à sourire de l’excès d’adoration de cet homme mûr, important, pour ce qui, se disait-elle, n’était après tout rien d’autre qu’un cul comme il en existait des millions !

Sous la douche fraîche poussée à fond, Richard savonnait Gloria de la tête aux pieds. Elle se laissait sagement faire, les seins en proue, les bras le long du corps, les yeux fermés pour éviter que « ça pique ». Elle avait cessé de le fixer de ses iris transparents et indéchiffrables, aussi il se sentait autorisé à l’examiner sous toutes les coutures… et à lui faire tout ce qui lui passait par la tête. Elle avait dix-huit ans et lui quarante-deux mais bien malin qui aurait pu dire, dans cette douche, qui des deux menait la danse.

La vie avait toujours été généreuse avec lui et voici qu’aujourd’hui, en Afrique, au voisinage de l’équateur, la vie lui faisait un cadeau de plus, et pas le moindre. Il se laissa tomber à genoux sous l’averse ; l’eau avait chassé le savon de l’épaisse touffe qui, toute mouillée, avait viré au brun foncé. Quand il y mit la langue, Gloria frémit. Ses traits se crispaient comme si elle avait mal. Son clitoris, petit mais dur comme un noyau, s’enflamma sous l’effet de la minette. Adossée à la paroi carrelée de faïence, elle fléchit les genoux en geignant.

Agrippant le crâne de l’homme elle agita le bassin d’arrière en avant pour se faire jouir. Quand, remontant sa main entre les cuisses ouvertes il l’enfonça entre les fesses, atteignit l’anus du bout du doigt et força l’entrée déjà souple, elle rugit en lui expédiant deux ou trois giclées de mouille brûlante dans la gorge. Elle s’effondra sous la douche en haletant. Il n’en pouvait plus. Sa queue sous l’averse d’eau froide avait pris la consistance du bois de cerf. Il mit Gloria à croupetons, la positionna à bonne hauteur et la pénétra en levrette. Son con béait, bouillait ; Richard y allait à grands coups, pressé d’éjaculer pour résoudre enfin la tension intolérable qu’elle lui faisait vivre depuis qu’il l’avait vue apparaître dans le Boeing. Quand il lui lâcha son paquet de jus à l’orée du col utérin elle en profita pour jouir encore en criant d’une voix aiguë.

Après la jouissance, reprenant ses esprits le premier, Richard ferma le robinet de la douche et tira Gloria inerte hors de la cabine. Il la sécha et l’enveloppa dans un immense drap de bain. Le couple parvint on ne sait comment jusqu’au lit, où elle sombra dans le plus profond néant tandis que son amant se détachait tendrement d’elle.

Il enfila un peignoir-éponge, se servit un scotch bien tassé agrémenté une poignée de glaçons et alluma un cigare. La regardant endormie, les traits apaisés, il lui murmura :

— Poupette, je veux être ton Père Noël…

Notre hôteavait terminé son récit, les yeux embués, ivre de lui-même. Mais il savait y faire et nous étions sous le charme, y compris Gloria, qui pourtant connaissait l’histoire par cœur. L’après-midi avançant, la chaleur devenait intolérable. Richard a humecté ses amygdales au moyen d’une longue goulée de champagne puis a graissé ses cordes vocales à la fumée de son havane, avant d’ajouter, en manière de conclusion à son récit :

— Tout ça, c’était il y a quinze ans. Quinze années de bonheur, mais ça ne nous rajeunit pas… En tout cas, tout de suite après notre rencontre, j’ai incité Gloria, qui je le rappelle n’avait que dix-huit ans et l’équivalent suédois du baccalauréat, à lâcher sa compagnie aérienne et à reprendre des études à Uppsala, la meilleure université de son pays. Je lui rendais visite dans l’appartement que je louais pour elle, en ville, chaque week-end. Je lui ai financé une formation de masseuse-kinésithérapeute, un stage d’aide-soignante, un diplôme d’expertise-comptable et enfin un brevet d’économie familiale et sociale, le tout en perfectionnant son français, puisque je suis francophone. Pour l’anglais, pas de souci : comme tous les Suédois, elle le lisait et le parlait déjà couramment. Pour récompenser ma petite – façon de parler – poupée de ses efforts, je lui offrais toutes ses vacances, été comme hiver, sur ce yacht en Méditerranée ou aux Caraïbes. Ce bateau est devenu sa maison et elle sait le diriger, l’entretenir et le réparer mieux que moi. Maintenant Poupette à trente-deux ans et c’est une femme accomplie : elle sait tout faire et elle demeure mon ange gardien. Je l’épouserais volontiers, pour régulariser la situation et la remercier de son dévouement, mais c’est elle qui ne veut pas ! À ce qu’elle dit, si elle m’épousait on pourrait croire qu’elle en a après mon argent. Elle est restée très luthérienne suédoise puritaine, finalement. Elle fait son devoir et c’est ce qui la satisfait dans la vie… C’est une infirmière dans l’âme, mais avec un corps de bombasse ! Que demander de plus, hein ?

Entre son fou rire, son cognac et son cigare, Richard s’étouffait… Poupette est tout de suite intervenue, non sans une moue réprobatrice qui contrastait avec le portrait de femme-enfant soumise qu’en avait fait son amant. Elle lui a tapé dans le dos avec dextérité et lui a même prodigué un bref bouche-à-bouche amélioré. Le boss s’est tout de suite senti mieux et a même avalé plusieurs gorgées de champagne pour faire passer.

Nous étions tous épuisés par les excès de table et les interminables histoires de cul. Nous nous sommes retirés dans nos chambres. J’avais envie de me retrouver seul, afin de jouir en paix d’un sommeil de brute. Sitôt à poil entre deux draps de lin, dans la fraîcheur de la clim, j’ai plongé dans une sieste de deux bonnes heures.

Satyres et bacchantes

Quand je me suis réveillé j’ai enfilé un peignoir-éponge et suis monté sur le pont. Richard, Gloria et Anita barbotaient tout nus dans la mer à l’arrière du yacht. Ma tante m’a hélé :

— Viens vite ! Elle est bonne, tu peux pas savoir !

Abandonnant mon peignoir j’ai sauté à poil du bastingage. Plouf ! Une sensation inouïe, un pur délice. Ce vieux satyre de Richard avait raison, l’existence avait du bon ! Et je n’avais pas encore dix-sept ans, tout était possible !

Le boss à présent faisait la planche. À cause de sa corpulence, de son large visage barbu, de son torse et de son bidon couverts de poils gris, il faisait penser à un phoque-morse entre ses deux femelles… D’ailleurs, il m’a lancé :

— Ta tante est drôlement sexy, je trouve…

— Je trouve aussi ! Mais vous savez, elle ne m’appartient pas, elle est libre comme l’air.

— Ah bon ? On peut en profiter, alors ?

— Arrangez-vous avec elle, mon cher…

Je parlais d’autant plus librement d’Anita que j’avais perçu sans crainte de me tromper son intérêt croissant pour le magnat libanais. Ma tante, qui vivait fort confortablement à Plaisir, en banlieue parisienne plutôt chic, rêvait depuis toujours de « mener grand train » pour de bon, avec bateau, chevaux, tableaux, berline, piscine et tout le toutim. Aussi couvait-elle l’homme d’affaires d’un œil décidé, surtout depuis qu’elle avait compris que Gloria ne constituerait pas un obstacle. Au contraire ! Elles ne seraient pas trop de deux fortes femmes pour prendre en charge le grossium. Profitant de ma complicité ma tante s’est laissée voguer sur le dos, bras et jambes écartés, au voisinage immédiat de Richard. Quand celui-ci s’est remis sur le ventre pour nager il s’est trouvé face à une paire de cuisses grandes ouvertes dans l’écume avec au second plan deux seins en coupole flottant en surface. Il s’est aussitôt approché de la somptueuse exposition portée par la mer et matraquée par le soleil. Quand il a enfoui sa figure barbue dans le buisson de poils qui dansait à fleur d’eau Anita n’a pas bronché. Au contraire, même : bras en croix dans la houle elle a ouvert encore davantage les jambes en creusant les reins.

J’avais l’image d’un éléphant de mer broutant un banc de moules dans les algues…

Pour stabiliser la flottaison d’Anita, Richard lui a passé les mains sous les fesses. Arrimés en ventouse par un bouche-à-bouche hermétique (la bouche d’en haut de l’un, la basse bouche de l’autre) et dérivant les yeux clos, ils donnaient l’impression d’être seuls au monde, perdus entre ciel et mer, en plein nuancier de bleus. Le spectacle qu’ils offraient n’a pas tardé à me faire bander. Comme si elle l’avait senti, Gloria m’a rejoint d’un mouvement de brasse coulée. Tout de suite, elle a aventuré sa main sous l’eau à la recherche de ma queue et n’a pas tardé à refermer ses doigts dessus. C’était très bon. Elle savait y faire… Je me suis laissé aller en arrière et elle en a profité pour, se penchant sur moi, me donner le sein en pressant à deux doigts son aréole gonflée dans ma bouche. C’était la deuxième femme que je tétais depuis que je n’étais plus puceau. Pour ne pas être en reste j’ai avancé ma main vers sa chatte entrouverte dans les eaux tièdes. Nous sommes restés longtemps à nous peloter dans les profondeurs, jusqu’à ce que, me faisant passer derrière elle, elle me présente son cul musculeux émergeant des vagues. Ses muqueuses vaginales déployées affleuraient en surface. La prenant aux hanches, j’ai présenté ma queue entre ses cuisses. Elle a poussé un gémissement de satisfaction quand son con a avalé ma bite jusqu’à la racine. Étroitement emmanchés par tenon et mortaise, elle ramant avec ses bras, moi battant des pieds, nous faisions avancer notre attelage marin…

Nous avons aperçu Richard et Anita détachant de la poupe du navire un énorme matelas gonflable, de forme circulaire, qui mesurait bien trois mètres de diamètre. Ma tante s’y est juchée d’un coup de reins, mais le grossium, lui, est resté en rade, le buste plaqué sur le matelas, les jambes gigotant dans l’eau, les maousses fesses à l’air. Anita, debout sur le matelas, tâchait de haler à bord le cétacé soufflant, suant, ruant… Elle nous appelait à l’aide. Gloria et moi nous sommes séparés à regret pour, poussant chacun sur une fesse éléphantine, hisser le boss sur l’embarcation où il s’est affalé hors d’haleine, tout dégoulinant d’eau de mer. Sur le vaste pneuboat, il y avait de la place pour quatre, à l’aise, aussi y avons-nous embarqué à notre tour. Nous entourions Richard, qui a murmuré :

— J’veux baiser mais je bande pas, Poupette, fais quelque chose !

L’infirmière-masseuse a déclaré qu’elle savait ce qu’il fallait faire, mais n’en avait, pour l’heure, aucune envie. Elle en avait plutôt après ma queue toujours raide et ne désirait qu’une seule chose : reprendre notre séance de va-et-vient. Elle a proposé à Anita d’agir à sa place et, lui parlant à l’oreille, a décrit point par point la marche à suivre pour ressusciter le membre du capitaine. Ma tante s’est déclarée prête à tout pour rendre service.

— C’est du boulot, de faire bander ce cachalot ! a laissé tomber Gloria dans un ricanement.

Anita a refermé son poing en redressant le pouce, qu’elle avait long et effilé. Elle s’est allongée sur le dos de Richard, toujours vautré à plat ventre au milieu du radeau de caoutchouc et elle a cherché à tâtons, du bout de sa bite improvisée, la pénétration anale. Le boss, qui avait l’habitude et n’attendait que ça, a écarté les jambons et même ouvert son vaste fessier à deux mains :

— Merci chère Anita, de t’occuper de moi !

Quand le pouce de ma tante s’est enfoncé dans son anus, Richard a réagi par une série de grognements d’aise, suivis de vociférations :

— Je te sens bien, salope ! Tu fais ce qu’il faut, nom de Dieu ! Tu vas me faire triquer, bordel à couilles !

Anita y allait à grands coups de reins, on la sentait à son affaire. Enculer un homme : visiblement, elle attendait ça depuis longtemps. Au comble de la jouissance, elle nous a crié :

— Et je me branle en même temps que je l’encule !

Au bout d’un moment, secoué comme un prunier, Richard a annoncé la bonne nouvelle d’une voix humide d’émotion :

— Ça y est, j’ai une trique à crever le matelas ! Viens sur moi, maintenant !

Anita a réussi à retourner le boss comme une omelette dans une poêle ; le bougre n’avait pas menti. Il présentait une érection monumentale, qu’Anita s’est empressée de loger dans son vagin en s’installant à califourchon. Tout en cabriolant sur le ventre du bonhomme, elle l’abreuvait de compliments auxquels elle semblait ne pas croire tout à fait, sans doute dans le dessein d’encourager son baiseur à tenir le coup jusqu’au bout :

— Oui, comme ça, je te sens bien ! Tu me remplis, tu es royal, mon mâle ! Tu me ramones avec ton braquemart…

L’air comprimé du matelas et les vagues clapotant dessous l’aidaient à rebondir à un rythme effréné. Alléchée par le spectacle, Gloria m’a allongé moi aussi sur le dos. S’emparant de ma bite qu’elle maintenait à la verticale elle m’a enfourché par la chatte jusqu’au ras des couilles. Et les deux femmes, nues telles des amazones, ont chevauché de concert. Sans cesser de caracoler elles se sont penchées l’une vers l’autre pour échanger un long baiser baveux. Leurs gros nichons en sueur sautaient sur leur buste avec des bruits de claques. Quand j’ai pris ceux de Gloria pour les pétrir sans pitié elle s’est mise à cavalcader plus vite sur mon bas-ventre. Son visage tordu par un rictus exprimait souffrance et jouissance. Anita qui ne voulait pas être en reste s’est saisie des paluches de Richard pour les plaquer sur ses seins. Il s’est empressé de les malaxer. Lancés à fond de train nous voguions et galopions tout ensemble, entre ciel et mer. Les cris stridents des femmes couraient sur les eaux…

Comme si ça ne leur suffisait pas, nos écuyères se sont concertées en se parlant à l’oreille et à la volée, dans un bel ensemble digne d’un numéro de cirque, elles ont échangé leurs montures. J’ai hérité d’Anita tout heureuse que son con moule à nouveau ma queue. Elle a relancé sa galopade à fond la caisse. Elle en voulait encore davantage : ouvrant ses fesses à pleines mains, elle s’est soulevée pour se laisser retomber de tout son poids. Empalée par l’anus, emballée sur un cheval sans bride, elle modulait une plainte gutturale. En même temps elle se branlait en frottant son majeur droit sur la fente. Elle gueulait :

— Encule ! Encore ! Voyou ! Sagouin ! Explose mon gros pétard ! Remplis mon boyau de foutre ! Enculé !

Quand je lui ai tout lâché en plein rectum elle a sursauté comme sous l’effet d’un court-jus avant de s’effondrer sur moi. Ça faisait un moment que j’avais perdu de vue les deux autres. On n’entendait que le ressac des vagues contre le bord du grand lit pneumatique. Le soir tombait à toute vitesse. Le ciel virait au bleu nuit et des étoiles sortaient. J’ai fermé les yeux. Ça suffisait pour aujourd’hui !

La rentrée

Après quelques semaines passées à nous éclater sur le Dolce Vita et aussi sur l’île de Djerba, il a fallu se rendre à l’évidence : Anita ne retournerait pas en France. En tout cas, pas pour l’instant. Elle s’entendait trop bien avec ses nouveaux amis et avait enfin trouvé ce qu’elle cherchait depuis toujours : la grande vie !

En ce qui me concerne, les vacances éternelles n’étaient hélas pas à l’ordre du jour. Une belle seconde C m’attendait au lycée international de Saint-Germain-en-Laye, loin du collège qui m’avait laissé de si mauvais souvenirs. Parmi les quelque 3000 élèves étrangers de mon nouvel établissement, presque personne n’avait entendu parler du con François Pignon.

Peu après la mi-août et bon gré mal gré, il m’a donc fallu reprendre seul la direction du nord et de la région parisienne.

Pendant l’été j’avais pris le pli d’une vie sexuelle régulière et exacerbée, à un âge où les autres garçons et filles se contentent de rêveries masturbatoires et de flirts sans conséquences. Je ne me voyais pas danser des slows toutes la soirée avec des quasi-pucelles de mon âge avant de rentrer chez moi « la bite sous le bras », comme dit la chanson. Après avoir connu des femmes adultes, jeunes, bien foutues, qui ne pensaient qu’à jouir et entendaient passer à la casserole chaque jour et plutôt deux fois qu’une, je me préparais à des lendemains qui, côté caleçon, ne chanteraient pas beaucoup…

Et ce triste tableau s’est confirmé dès le premier jour de la rentrée : c’est peu dire que les filles de ma promotion, pucelles, yeux baissés, cul pincé, idées romantiques, ne m’inspiraient guère… En revanche, parmi les profs femmes il y avait de quoi faire. Surtout celle qui nous enseignait l’anglais : Mikela Mifsud, surnommée Mimi, une belle Maltaise qui approchait de la quarantaine, très brune et qui me paraissait très vicieuse. Sous son bureau dépourvu de panneau avant la dame ne rechignait pas à montrer à toute l’assistance ses jambes parfaitement bronzées (les vacances d’été venaient à peine de s’achever). Elle cultivait une prédilection pour d’élégants tailleurs pied-de-poule, courts et serrés, qui avaient une (fâcheuse ?) tendance à remonter. Or en cours d’anglais j’occupais un pupitre au milieu du premier rang – la position idéale, autrement dit. Madame Mifsud n’a pas tardé à repérer que si quelqu’un se passionnait pour ses exhibitions, c’était moi plus que tout autre. Aussi orientait-elle en priorité le carré d’ombre noire qui barrait son entrejambe vers son spectateur le plus assidu. Entre nous un jeu subtil se mettait en place, qu’elle dirigeait à sa guise, tout en enseignant Shakespeare, dans l’œuvre duquel elle avait tendance à monter en épingle les passages les plus hard :

« Il y eut splendides ébats quand on le fabriqua,

Et il faut bien que je reconnaisse ce fils de pute… »

Quand je me remplissais les yeux avec ce qu’elle me donnait à voir jusqu’à perdre la notion de l’heure et du lieu, la prof s’en rendait compte. D’un coup, elle croisait les jambes sous son bureau et le rideau tombait sur la scène du théâtre porno. Ses genoux, brutalement soudés l’un sur l’autre, fermaient l’entrée du labyrinthe plongé dans l’obscurité où je passais mon temps à perdre mes regards et ma santé. Le spectacle interrompu, je levais mes yeux fatigués à force d’avoir interrogé la fenêtre de nuit que la perverse ne cessait d’ouvrir et de fermer entre ses splendides cuisses de grande brune… Et là, je rencontrais son regard noir tout luisant d’ironie. Et sa bouche charnue qui déclamait Shakespeare dans un anglais mélodieux :

« Roméo est assis sous un abricotier. Il souhaite que sa maîtresse soit cette sorte de fruit que les servantes appellent “abricot” quand elles s’amusent entre elles. Ô Roméo, si elle l’était, cet abricot entrouvert ,et toi, une poire pointue ! »

Madame Mifsud me charriait donc ouvertement !

À force de m’user les yeux à fouiller les ténèbres qui noyaient son entrecuisse, je ne prêtais guère l’oreille à son enseignement et j’étais en anglais aussi nul à l’oral qu’à l’écrit. Calcul stratégique, peut-être ? Toujours est-il que mes parents, toujours inquiets de mon avenir, m’ont proposé de prendre des leçons particulières pour faire remonter mon niveau. Tout naturellement, je me suis adressé à ma prof. Elle a hésité quelques instants en scrutant l’expression de mon visage, avant d’accepter du bout des lèvres. Entre midi et deux, le mercredi, elle disposait comme moi d’une plage de temps disponible. Mes parents jugèrent correct le tarif qu’elle demandait et l’accord fut conclu. Nous serions seuls, ce qui rendrait le travail sans aucun doute plus efficace.

Le premier mercredi qui a suivi notre accord, Madame Mifsud, tout naturellement, s’est installée à son bureau sans paravent protecteur et moi à ma place quotidienne, en « pôle position ». Je faisais mon possible pour être à la fois au four et au moulin, pour l’écouter et la regarder en même temps, pour boire ses paroles tout en cherchant à deviner la couleur de sa culotte. Ce qui facilitait l’exercice c’est que Mikela était toujours d’excellente humeur avec moi : nos séances lui plaisaient – et pas seulement pour arrondir ses fins de mois. Elle parlait à haute et intelligible voix et je prenais des notes la tête penchée sur ma feuille, mais mes regards, passant par-dessus la monture de mes lunettes (à verres neutres je n’en avais nul besoin, en fait) se repaissaient de ce qu’elle voulait bien me donner à voir. Et elle poursuivait son jeu de chatte et de souris en serrant hermétiquement les genoux ou en croisant les jambes en étau à l’instant crucial où je me croyais sur le point d’apercevoir le liseré de son slip ou mieux encore de son string. La vigie de la caravelle de Colomb guettant la côte d’une île n’était pas plus impatiente que moi ! Mais le plus souvent, par bonheur, la chère Mimi écartait les cuisses à faire craquer sa jupe pour me révéler son anatomie jusqu’aux abords de la culotte. D’ailleurs en portait-elle une à la fin des fins ? Je me posais la question, ainsi que le problème de ses poils… La dame s’épilait-elle ? Tout ou partie ? Sa toison étai noire, plus que probablement, mais de quelle nuance ? Aile de corbeau ? Encre de Chine ? Ébène ? Truffe ? Houille ? Jais ? Étaient-ils épais ? Frisés ? Lisses ! Je n’en dormais plus…

Pour mieux me motiver à l’oral, afin que je puisse lire sur ses lèvres, et elle sur les miennes, la prof se rapprochait de moi au maximum, et pour ce faire, s’asseyait sans façon sur le rebord de son bureau, jupe remontée, jambes écartées. Elle affectait de me parler anglais en levant les yeux au plafond pour davantage de concentration, ou plus sûrement pour laisser le champ libre à mes explorations et spéculations sous ses robes. Inutile de préciser que comme j’étais privé de relations sexuelles depuis la fin des vacances d’été, en sa présence, je bandais comme un taureau. Et son regard complice et ironique ajoutait encore à mon hypertension.

Entre les cours en classe et mes cours particuliers, comme Madame Mifsud s’arrangeait pour m’en montrer chaque jour davantage, je suis vite parvenu à établir la géographie précise de son entrecuisse – et à lever le doute à propos de la culotte. Elle en possédait une kyrielle. Des roses, des rouges, des vertes, des bleues, des jaunes, des blanches, des noires en coton, en soie, en nylon, en dentelle, en lycra, en tulle. Pas de strings en revanche, ni de tangas, mais des shortys, des boxers, des slips classiques, brésiliens ou italiens. Sur internet, chaque soir, je retrouvais sa culotte du jour avec son prix, la ou les matières qui la composaient, ses avantages et ses inconvénients…

J’avais tant à faire avec la lingerie du bas que la shakespearienne question du haut, à savoir soutien or not soutien, demeurait dans l’ombre jusqu’à plus ample informé. En tout cas j’avais fini par conclure des choix de Mikela en matière de sous-vêtements qu’elle devait être très poilue de la chatte. Grâce à mon enquête approfondie et à la complaisance sans bornes qu’elle déployait pour me mettre sur la voie j’avais acquis la conviction qu’elle refusait l’épilation, même partielle, pour demeurer nature, peut-être carrément sauvage…

De mon côté j’avais pu noter, malgré l’extrême prudence dont elle faisait preuve, des coups d’œil furtifs mais précis en direction de ma braguette – que d’ailleurs, sa seule présence suffisait à faire monter en neige.

Un mercredi midi j’étais déjà installé à ma place quand elle est arrivée dans un drôle d’état : rouge, suffocante, les traits marqués, mais l’œil brillant. Elle téléphonait en arpentant le couloir et j’entendais des bouts de phrases quand elle passait devant la porte ouverte de la salle :

— Mais oui, le clito en feu… Je mouille comme une dingue, je sais pas ce qui m’arrive, ça doit être le célibat forcé… D’ailleurs il faut que je change de slip, heureusement que j’en ai un de rechange… Oui, je suis une grosse mouilleuse, comme tu dis ! C’est ça, paie-toi ma fiole ! C’est sûr que toi tu n’as pas ce problème…

Elle n’est revenue des toilettes qu’au bout d’un moment. Elle s’était rafraîchi la figure, recoiffée et remaquillée. Avait-elle enfilé une autre culotte ? La mouillée, roulée en boule, répandait-elle ses effluves de fruit de mer au fond de son sac ? J’aurais aimé qu’elle m’en fasse cadeau pour fouetter mes nocturnes plaisirs solitaires !

Elle est entrée dans la salle de classe comme une tornade, l’air décidé et la prunelle en feu. Elle a fait semblant de ne pas remarquer ma présence. Elle s’est juchée comme à son habitude sur le bureau, jupe troussée et jambes ouvertes. Mais au lieu de laisser pendre ses chaussures à talon dans le vide, elle les a, pour plus de confort j’imagine, carrément posées en grand écart sur le bord de mon pupitre, m’offrant une vue imprenable sur sa fourche. Et ce coup-ci, plus le moindre écran d’ombre opaque pour interdire à mon regard de progresser le long de l’entrecuisse merveilleusement lisse et hâlé, et pas davantage de culotte pour cacher le sexe ! Un buisson noir et hirsute comme une tête-de-loup se déployait devant mon œil incrédule. Saisi de fièvre, j’hallucinais que tout ça venait vers moi au ralenti en grossissant à vue d’œil, comme une méduse de l’autre côté du hublot d’un masque de plongée. Ni la chatte d’Anita ni celle de Gloria ne m’avaient inspiré cette impression de bestialité à tous crins. Vision d’épouvante, pensera-t-on ! Toujours est-il que je bandais si fort que la braguette rouillée de mon vieux blue-jean a cédé. Et comme moi non plus je ne portais pas de slip, ma biroute est sortie, cramoisie – c’est alors que j’ai perdu la tête.

Quand j’ai repris conscience Mikela et moi nous démenions en soixante-neuf sur son bureau. Ivre de désir je mâchais son épaisse toison et me remplissait la bouche de jus d’huître. De son côté elle me pompait jusqu’à la racine en me pelotant les parties et de temps à autre changeait, câlinant mes couilles entre sa langue et son palais pendant que son pouce et son index réunis en anneau faisaient la navette entre la base de ma bite et mon gland.

En principe à cette heure-là il n’y avait pas âme qui vive dans ce coin du lycée mais tout de même, la prof d’anglais ne manquait pas d’air ! Postée à quatre pattes sur son bureau, dans sa propre salle de classe, le regard flou, elle dodelinait de la tête en m’appelant :

— J’en peux plus, je mouille comme une folle ! Défonce-moi avec ta bite de voyou !

J’ai bondi bite à la main sur son dos creusé et n’ai pas eu à chercher longtemps sous ses fesses fermes : dans son nid d’algues noires son vagin fondait comme neige au soleil. Ma queue a pénétré sans un à-coup, jusqu’à ce que le bout rond de mon gland tutoie son col utérin ! Aussitôt nous nous sommes mis à crier à l’unisson, mes barrissements répondant à ses braiments. On a eu de la chance que personne ne vienne aux nouvelles. Je l’ai saisie aux nichons, allongés en forme de poire, pour la tamponner en levrette. De son côté elle mettait du cœur à l’ouvrage pour participer à la manœuvre : bien plantée sur ses paumes moites collées au bois verni du bureau, elle projetait son bassin en arrière pour se faire harponner jusqu’à l’os. Le travail de bielle de ma bite dans sa chatte en nage produisait des frottements mouillés qui s’entendaient dans toute la salle de classe ! Et la prof, à quatre pattes sur son piédestal improvisé, s’excitait comme une bête en rut :

— Nique ta mère, grand vilain ! Nique-la profond ! Comme une pute ! Crève-moi « the apricot » jusqu’au noyau, darling chéri !

Plantant mes pouces au creux de ses fesses bien pommées j’ai écartelé son cul et délivré un coup de reins à fracturer une porte. Et en bout de course j’ai craché mes giclées dans ses tréfonds. Là, mise en perce de part en part, Madame Mifsud a été secouée par une série de spasmes ; elle jouissait à grand bruit tout en lâchant d’impressionnants flots de mouille surson bureau.

La pression retombée, honteux de nos débordements, nous nous sommes rajustés à la hâte avant de nous esbigner séparément et sans prendre la peine de nettoyer les dégâts… Les employés du service d’entretien croiraient à une mauvaise plaisanterie de la part d’une bande d’internes en goguette.

Beau comme la rencontre fortuite sur une table de dissection…

Je tenais beaucoup à ma relation avec Mikela : une vraie femme, mûre et sensuelle… un fruit rare et précieux en ces contrées ! Quant à elle, privée de jouissance depuis trop longtemps, elle se délectait à mort de nos séances. À voir comme elle se démenait et s’égosillait sous mes coups de queue, on comprenait qu’elle n’aurait jamais laissé sa part aux chiens ! Or, étant mariée à un traducteur d’anglais aussi doué pour le sexe que moi pour cette langue, son besoin de trouver un amant avait pris des proportions de plus en plus alarmantes – ce qui expliquait qu’elle ait aussi sauvagement jeté son dévolu sur moi. Mais le frigide mari stationnant en permanence dans leur appartement, elle se trouvait dans l’impossibilité de m’y recevoir. Et vu notre différence d’âge et le caractère interdit de notre relation, Mimi n’osait pas s’aventurer chez moi au risque de tomber sur mes parents. J’avais beau lui répéter qu’ils avaient l’esprit large, elle se sentait coupable d’entretenir une relation chaude-bouillante avec un ado qui avait vingt-cinq ans de moins qu’elle. Pas question non plus d’aller à l’hôtel : elle ne se sentait pas capable d’affronter le regard à coup sûr réprobateur du réceptionniste. Il ne nous restait que les endroits clandestins : la salle des archives du lycée, le dernier rang des salles de cinéma, les toilettes des cafés, des bibliothèques et des musées, voire les fourrés les plus touffus des parcs… Il nous fallait toujours déployer des ruses de Sioux pour nous retrouver dans l’intimité en jouissant d’un minimum de sécurité, de façon à permettre aux grandes effusions entre « Coquette » (le surnom que Mikela avait donné à ma bite) et « Gertrude » (le petit nom dont elle avait affublé son ineffable chatte) d’avoir enfin lieu. Effusions toujours accompagnées de débordements liquides variés et de clameurs aussi excitantes que promptes à nous trahir. Bref, nos rencontres nécessitaient la mise en place d’une véritable logistique…

En tête à tête j’aimais appeler ma chère Madame Mifsud « Ma Milf » , sauf que Mikela n’avait pas d’enfant. Mifsud était son nom de jeune fille, qu’elle avait tenu à conserver vu que son mari, lui, se nommait carrément Bonnichon. Pour une jeune femme bien tournée comme elle, se présenter devant les classes d’un grand lycée sous l’appellation Mikela Bonnichon n’était pas possible… C’était encore plus lourd à porter que François Pignon dans un collège de nuls.

Toujours est-il que nous prenions tellement de plaisir à nous retrouver que les obstacles ne nous effrayaient guère : le jeu en valait franchement la chandelle.

Les vacances de Toussaint approchaient. J’avais prévu de reprendre la direction du sud pour passer cette période en croisière, au large d’Abidjan, avec le trio infernal, toujours inséparable et plus obsédé que jamais. Mais une opportunité s’est présentée pour Mikela et moi, qui errions depuis un long mois de toilettes occupées en salles de cinéma bondées : il commençait à faire trop froid pour batifoler fesses à l’air dans les buissons dégarnis du Jardin des Plantes… La collègue et amie avec laquelle Mimi avait discuté au téléphone dans le couloir de notre salle de classe, au tout début de notre relation, se proposait de nous offrir l’hospitalité. Elle possédait une grande maison avec jardin dans un quartier tranquille de Saint-Germain-en-Laye… mais y elle mettait une condition : le droit de participer à nos jeux intimes quand l’envie lui en prendrait… « Ma foi, me suis-je dit, si ça l’amuse, pourquoi pas ? » D’autant que je la connaissais de vue : prof de gym trentenaire et hyper mignonne, plutôt petite mais sacrément bien foutue, elle se nommait comme la série télé et la BD des années 50-60 Kit Carson – Kit étant, pour ce qui la concerne, le diminutif du prénom nordique Kirsten. Casquée d’une chevelure blond platine hyper courte à la Jean Seberg, toujours vêtue d’un jogging blanc à parements dorés, féline sur ses baskets blanches siglées Gucci, elle arborait des allures masculines à la fois inquiétantes et sexy.

— C’est une gouine terrible, m’a expliqué Mimi. Une dominatrice à l’ancienne, comme on n’en fait plus. Elle m’a souvent fait des avances. C’est une amie et une collègue, mais je n’ai pas donné suite, je dois avouer qu’elle me fait un peu peur avec ses yeux bleus froids comme l’acier. Je sais que depuis quelque temps, elle entretient une jeune soumise à peine majeure à domicile, une bimbo de terminale, une fille de la haute, des aristos sans le sou d’origine lituanienne. Elle s’appelle Balbula von Kotzebue, ça te dit quelque chose ? Kit la surnomme Boula.

— Non, jamais entendu parler.

— Depuis qu’elle habite chez sa maîtresse, on ne la voit plus trop au lycée, de toute façon.

Le premier soir des vacances nous avons transporté nos pénates chez Kit Carson. La prof de gym s’était déjà envolée vers la Côte d’Azur en compagnie de Boula. Nous nous sommes établis dans l’une des chambres d’amis du deuxième étage puis avons fait le tour de la vaste demeure, surchargée de tout le grand luxe américain. Kit Karson était une riche héritière d’origine californienne et je ne comprenais pas très bien pour quelle raison une femme aussi riche qu’elle éprouvait le besoin de bosser dans un lycée. J’ai fini par poser la question à Mimi, qui m’a considéré avec un sourire indulgent où pointait de la commisération :

— Tu es trop jeune, tu ne peux pas comprendre. Pour draguer, voyons ! Prof de gym en terminale filles, c’est un poste en or pour une dominatrice dans son genre : elle a le droit d’ordonner aux grandes ados en petit short et mini tee-shirt d’effectuer sous ses yeux les mouvements les plus suggestifs et peut même, si ça lui chante les palper sous toutes les coutures sous prétexte de rectifier la posture. Elle se rince l’œil du matin au soir, peut aussi pénétrer dans les douches quand elle en a envie, faire des propositions à qui elle veut, comme elle veut. Et elle ne s’en prive pas, tu peux me croire, la garce !

— Ah, ouais, c’est carrément la belle vie !

— Tu peux le dire !

Le grenier occupait un vaste espace sous la charpente et les tuiles du toit. Une véritable salle des tortures y avait été aménagée par la maîtresse de maison. Nous avons éclaté dd’un rire jaune, Mikela et moi, en observant l’amoncellement d’appareils et de dispositifs de toutes sortes. Des cordes munies de poignées de cuir descendaient des poutres. Des croix de Saint-André se dressaient dans les coins. D’immenses panneaux muraux contenaient des collections de fouets, cravaches, martinets, paddles, et menottes en tout genre. Sur des râteliers étaient rangés, par ordre croissant, toute une théorie de godes et de vibros… Et de l’armoire à pharmacie fermée à clef débordait une vaste réserve de produits lubrifiants, aphrodisiaques, irritants et autres… Mon regard a tout de suite été attiré par un drôle d’engin, fabriqué en vieil ivoire à en juger par sa couleur, sa texture et son poids massif : un double-gode parfaitement lisse et d’une douceur incomparable. La tige supérieure, la plus grosse, de la taille et de la forme d’une courgette de concours agricole, voire de matraque de voyou, se destinait manifestement au vagin. Quant à l’autre d’une teinte plus foncée, effilée comme un piment d’Espelette ou comme la bite d’un chien des rues, sa vocation anale était criante. Une paire de couilles rondes comme des balles de ping-pong séparait les deux extrémités et faisait office de poignée.

Quand j’ai brandi le bel objet, la chère Madame Mifsud a émis un rire nerveux en cascade :

— Tu veux l’essayer sur moi, François chéri ?

— Pourquoi pas ?

J’ai désigné au milieu de la pièce une table gynécologique qui paraissait confortable : matelassée, toute blanche, munie d’étriers en métal, surmontée d’une rampe lumineuse genre salle d’opération.

— Tu ne voudrais pas prendre place sur cette espèce de lit d’hôpital à roulettes ? Il a l’air tout neuf…

Elle a minaudé :

— D’accord, mais à condition que tu t’habilles en docteur pour m’opérer… regarde par là !

Une tenue médicale complète pendait à un cintre. D’un commun accord nous nous sommes déshabillés en nous tournant le dos. Je me suis mis à poil sous la longue blouse couleur tapis de billard, enfilant à sa suite la calotte, les chaussons et le masque chirurgical. Mikela, qui s’était débarrassée de tous ses vêtements, tâchait de se placer sur la table d’examen. Effet de l’émotion ? Elle procédait de façon tellement malhabile qu’elle a commencé par me présenter sa massive paire de fesses toutes bronzées. Hasard, maladresse, coquetterie ? À quatre pattes sur la table médicalisée, Madame Mifsud cambrait le cul en l’entrouvrant dans ma direction. Une couronne de poils noirs frisés ornait le pourtour de son anus strié, charnu, couleur café au lait. Je le voyais distinctement pour la première fois. L’instant d’après, allongée sur le dos, Mimi chaussait les étriers en m’ouvrant largement son entrecuisse sous la lumière impitoyable. La scène devait plaire à la perverse : ses petites lèvres, épaisses comme des saucisses-cocktail et de la même nuance ocre rouge, s’écarquillaient en luisant de mouille dans son hérisson de poils. Je bandais au point que ma bite décalottée prenait l’air entre deux boutons de ma blouse d’hôpital. Mais j’avais déjà le bicéphale olisbos d’ivoire en main, et en tête la ferme l’intention de m’en servir. Mikela, en position sur sa couche, cuisses et fesses ouvertes, manifestait son impatience :

— Lubrifie-le bien, s’il te plaît, et mets-le-moi profond. J’ai hâte de savoir ce que ça fait !

J’étais impressionné. Avec cet ustensile étonnant, et dans ma grande tenue verte, face à un vrai « divan gynécologique » (c’est ce qui était écrit sur l’étiquette indiquant le prix : 1 798 euros), je me sentais dans la peau d’un chirurgien s’apprêtant à manipuler son premier scalpel… Ma main tremblait pendant que j’enduisais mon bistouri-bistouquet d’une épaisse couche de crème aphrodisiaque. Inquiète, la prof, qui ne me perdait pas de vue non plus que mon outil bicéphale, m’a mis en garde :

— Ne te trompe pas de trou, je t’en prie ! Le petit priape pour le petit trou du bas et le maous phallus celui du haut. Si tu fais le contraire, je vais la sentir passer !

Je n’ai pas « fait la boulette », comme aurait dit mon grotesque homonyme. J’ai enfoncé les deux bites au bon endroit et au bon envers, en douceur : grâce à l’abondance de crème, l’ivoire glissait tout seul. Dès la pénétration des glands parfaitement polis dans ses muqueuses dilatées, Mikela s’est exclamée en s’extasiant :

— Mon Dieu, c’est divin ! Va jusqu’au fond, remplis-moi, j’ai encore jamais éprouvé tout ça en même temps !

Ce n’était guère charitable pour moi qui la baisais depuis un bon mois dans toutes les positions possibles et dans tous les endroits improbables, mais le moment était mal choisi pour lui faire une scène. J’ai poussé à fond sur la poignée de l’outil et les orifices de la patiente ont émis en chœur un obscène bruit gras. Non contente de se faire enfiler et sodomiser en même temps, elle a amené sa main au sommet de sa fente et de son majeur recourbé a taquiné son bouton enduit de crème stimulante. Sous l’effet de la montée du plaisir, sa voix s’enrouait :

— C’est fou ! C’est inouï ! Je ne sens plus mon corps, je suis devenue si légère que je vais m’envoler ! Je me sens femme ! Vraiment femme ! Femelle comblée ! Si je pouvais sucer ta queue, ce serait encore plus ! Encore, docteur ! En piston, le bidule ! Que j’explose une bonne fois ! Encule ! Enconne ! Vas-y !

Avec ses paroles vicelardes et ses râles de plus en plus rauques qui se prolongeaient, elle m’excitait de plus en plus. J’ai accéléré la cadence. Je ressortais l’appareil à deux modules des grottes qui bâillaient dans les poils avant de le planter comme la paire de cornes d’un taureau. Les muqueuses gonflées et noyées de mouille et de crème émettaient un affreux bruit de baratte à beurre. Sans cesser de s’asticoter le bouton de son médius en crochet Mikela s’est soulevée en prenant appui des pieds dans les étriers et des épaules contre le dossier du divan d’examen. Son corps formait un pont en dos d’âne. Elle était comme folle.

— Ôôôôhhh oui, retourne le gode ! Vas-y ! Maintenant ! Oui, renverse-le ! Crève-moi le cul avec le gros module !

J’ai fait comme elle avait dit, sauf que c’est ma bite, qui n’en pouvait plus depuis un moment, que j’ai enfilée dans le con, orientant le petit module du double gode vers le bas, inutile dans le vide. La courgette de compétition, elle, refusait de pénétrer dans l’anus. Son bout rond terminal excédait la circonférence de la rosette de la patiente qui pourtant poussait dans son ventre comme pour se vider l’intestin. J’ai dû m’y prendre à deux mains pour visser la trique noyée de graisse dans le boyau culier qui s’humectait. Dès que la grosse tête arrondie a passé l’obstacle de l’entonnoir anal, le corps du gourdin a entamé une glissade jusqu’au fond du rectum en déplissant au fur et à mesure les parois avec un bruit de siphon. Pour le coup, ça faisait trop ! La prof s’est effondrée sur la table, secouée de spasmes, le visage baigné de larmes et déformé par la jouissance. Moi dans l’intervalle je m’étais vidé les couilles.

J’ai retiré ma queue de son vagin, puis la courge-massue de son anus dans un long chuintement visqueux. J’ai étendu une couverture sur elle. Elle dormait déjà en suçant son pouce, foudroyée par l’excès de volupté.

Un réfrigérateur mural a attiré mon attention. Il contenait tout ce qu’il fallait pour se reconstituer après une telle épreuve. Je me suis donc servi un mojito bien tassé.

Après une douche chaude je me suis enveloppé dans un épais peignoir de bain américain tout blanc et me suis resservi un second mojito encore plus sévère que le premier.

Mikela Mifsud dormait toujours, les traits lisses dans un visage serein. « Comme c’est beau, une femelle repue », je me disais, tout en nettoyant minutieusement, sous l’eau chaude, à la brosse et au savon de Marseille, le gode bicéphale qui nous avait rendu de si éminents services.

La dominatrice lesbienne américaine en action

Un bref texto de Kirsten Carson nous a annoncé sa visite en compagnie de sa soumise pour le samedi du milieu des vacances. En conséquence Mikela et moi avons fait des courses pour un copieux déjeuner. La prof d’anglais avait en mémoire les plaintes de Kit à propos du chili con carne : elle assurait n’en avoir jamais mangé un seul digne de ce nom depuis son arrivée en France. Mimi, fin cordon bleu, a décidé de relever le défi… Première recommandation, m’a-t-elle appris : cuisiner le plat en question la veille, il n’en serait que meilleur le lendemain… Le vendredi qui précédait le jour de l’arrivée de la prof de gym, nous avons donc pris, dans la matinée, la direction du marché central de Saint-Germain-en-Laye avec un caddie et une liste de courses : cinq cents grammes de haricots rouges, un kilo et demi de paleron, cinq cents grammes de tomates, et aussi poivrons rouges, poivrons verts, oignons, cumin, etc. Et pour accompagner notre fricot, un riz sauvage aux herbes.

Nous avons cuisiné tout l’après-midi avec le plus grand soin. De puissantes odeurs de western saturaient l’atmosphère de la cuisine super bien équipée… Et nous soutenions notre effort à coups de bourbon du Kentucky.

Une fois le plat terminé, ne restait plus qu’à le laisser reposer toute une nuit. Le lendemain, deux heures de réchauffage à feu doux l’amèneraient à la perfection. Il ne manquait plus, pour qu’il soit parfait, qu’une poignée de feuilles de thé du Mexique et, pour saucer et faire glisser, du pain de seigle, et quelques bonnes bouteille de vin – de préférence californien, of course.

Chez l’unique caviste américain de la ville, The Vignery, à l’autre bout de Saint-Germain, nous avons jeté notre dévolu sur une cuvée Coppola-Vendetta et embarqué une demi-douzaine de bouteilles.

Nous nous offrions une petite pause apéritive, un verre de vin à la main, quand nous avons entendu un cri strident en provenance des hauteurs de la maison. Nous avons couru dans l’escalier, verre à la main. Au premier, dans les appartements de Kit, personne, mais tout un amoncellement de valises. À l’étage au-dessus, celui des chambres d’amis et salles d’eau, personne non plus. Les bruits d’engueulade nous parvenaient de plus haut encore : du grenier, que nous commencions à connaître, à force de profiter de ses installations. Une grosse voix autoritaire couvrait des piaillements larmoyants…

Nous avons grimpé l’escalier à la course en faisant sonner les planches sous nos semelles. Nous sommes restés figés à l’entrée des combles : une scène, obscène, bien sûr, se déroulait dans l’immense pièce toute lambrissée, sous la charpente qui soutenait les tuiles du toit. Au beau milieu de l’espace un large cul pâle criblé de taches de rousseur irradiait comme un astre. En son centre, pile à l’équateur, un trait vermillon barrait à angle droit la raie des fesses arquée en demi-cercle. Le coup, qui paraissait tout frais, expliquait le cri perçant que nous avions entendu dans la cuisine… Une jeune fille rousse, nue et bien en chair, se tenait juchée sur un pèse-personne, les bras tendus en l’air et les poignets ligotés à une poutre. La Maîtresse, une longue badine d’osier passée sous le bras, se tenait de profil au côté de sa soumise, qui nous tournait toujours le dos. Sitôt qu’elle nous a entendus arriver, Kirsten Carson, toute bronzée de son séjour sur la Côte, nous a fait un grand salut de la main.

— Vous arrivez au bon moment. Je suis en train de donner une danse à Boula. Cette gourde a pris un kilo huit cents, hier, au restaurant. Et je n’ai pas encore mesuré son tour de taille. Je veux dormir à côté d’un canon, moi, pas d’un boudin ! Étant donné tout ce que je fais pour Mademoiselle, j’ai le droit de me montrer exigeante !

Elle a ajouté avec un sourire engageant :

— Installez-vous aux premières loges ! Ça ne fait que commencer !

Elle a désigné un divan, tout près de la scène. Nous y avons pris place, en buvant une gorgée de vin. Elle s’est adressée à la punie :

— Dis bonjour à mes amis, toi !

La fille rousse (et il s’agissait manifestement d’une vraie rousse) a fait volte-face sur la plateforme de la balance. Boula était une bombe sexuelle, grande et enrobée juste ce qu’il faut. Sa peau laiteuse s’ornait de taches de rousseur. Au bas de son ventre arrondi, s’épanouissait une chatte très poilue, fauve comme le feu. Grâce à ses bras dressés au-dessus de sa tête, ses seins archilourds tenaient merveilleusement en l’air. Ils faisaient penser à des obus de marine, mais dotés d’un rembourrage qui les rendait doux comme des coussins où dormir pour l’éternité… Bref, Boula était belle, plus que belle. Trop belle, même, et elle en devenait presque intimidante. En tout cas, ma queue soulevait ma braguette à faire souffrir les dents de la fermeture Éclair, recousue depuis la dernière fois qu’elle avait craqué. Et la rousse paraissait d’autant plus belle qu’elle était en larmes, ce qui faisait luire ses grands yeux vert d’eau. Ses sanglots nerveux et ses mouvements de bras faisaient tressauter ses incroyables nichons, qui s’entrechoquaient en produisant des bruits mats. Du bout de sa baguette, longue comme un fouet, Kit s’amusait à en agacer les bouts, qui pointaient rouges comme de la braise.

La dominatrice a battu des cils en signe de satisfaction puis s’est tournée vers nous. Je n’avais jamais eu l’opportunité de l’observer d’aussi près. En jogging blanc, carrée de gestuelle et d’attitude, souple sur ses baskets Gucci hors de prix, elle donnait une impression d’aisance et de puissance. Tablette Apple en main, elle nous a fait part des résultats de l’examen auquel elle venait de procéder :

— Voici où nous en sommes : Boula, qui vient d’avoir dix-huit ans, mesure un mètre soixante-dix-huit. Idéalement elle devrait peser soixante-six kilos, mais elle en fait douze de plus avec les deux qu’elle vient de se mettre dans sa musette hier soir. Cependant elle se tient encore dans la zone dite normale pour sa haute taille, considérant le poids des nichons qu’elle se paie et de ses fesses terribles ! Disons que Boula est très, et même trop bien pour sa carrure, mais elle ne doit plus prendre un seul gramme. Ses mensurations, il y a deux jours, s’établissaient comme suit : cent/soixante-dix/cent-dix…

La prof de gym a sorti de sa poche un mètre de couturière, l’a prestement enroulé autour de la taille de sa soumise, l’a serré, a planté l’ongle du pouce dans le ruban, a approché la marque de son visage et a froncé le sourcil :

— Et voilà, elle a encore gonflé de deux centimètres vingt, cette truie… J’en ai marre de toi ! Boudin ! Thon ! Bibendum !

Tirant sa fine badine de sous son bras, elle a frappé les seins, le ventre, les cuisses, les fesses… Clac ! Wak ! Whip ! Swatch ! J’ai entendu des sifflements et entraperçu le fouet d’osier coupant l’air pour s’imprimer dans les chairs en claquant très fort. Boula, zébrée de haut en bas, par-devant et par-derrière, pleurnichait de plus belle en tirant sur les attaches de ses poignets. Quand elle a pu articuler quelques mots, elle a accusé la choucroute trop riche de la taverne alsacienne où les deux amies avaient dîné la veille. Maîtresse Kirsten l’a rabrouée aussi sec :

— La choucroute Gambrinus… Avec lards frais et fumé, collet salé, saucisses de Montbéliard et de Vienne, patates… oui, bien sûr ! Mais il y a eu la bière d’abbaye aussi. Deux pintes pour toi toute seule, alors que je t’avais conseillé de choisir comme moi une salade niçoise et un demi-verre de rosé…

Tout en parlant, dressée sur la pointe des pieds, Kit défaisait les nœuds qui entravaient les mains de sa soumise. Enfin libérée, Boula s’est frotté les muscles des bras pour y faire circuler le sang. Kirsten lui a fait signe de dégager :

— Ôte-toi de là que je m’y mette ! Je vais me peser, moi aussi…

Elle a ouvert sa veste de jogging, l’a accrochée sur un cintre puis, d’un seul geste par-dessus les épaules, a retiré son tee-shirt blanc siglé UCLA. Mikela et moi en avons oublié de siroter notre vin californien. Comme une apparition, les seins de Kit ont jailli au grand jour, fermes et bien formés, tels des cônes larges de base, aigus du bout, tout cuivrés par le soleil. Sachant sa silhouette sans défaut la prof de sport se donnait en spectacle devant nous. En retirant son pantalon elle nous a ouvertement présenté ses fesses : ovales et dorées comme des melons d’hiver. Elle me faisait bander autant que Boula, mais d’admiration, si je puis dire ! Alors que l’une s’offrait, molle comme un fruit mûr à cueillir sans tarder sur l’arbre, l’autre, bronzée intégral, étincelait des pieds à la tête comme un objet d’art hors de prix et hors d’atteinte.

Quand Kit s’est exhibée de face j’ai poussé un cri de surprise qui lui a arraché un sourire railleur. Elle arborait non pas une chatte mais une bite, au repos pour l’instant et bronzée comme le reste de sa personne. J’ai fini par comprendre qu’il s’agissait d’un gode-ventouse. Elle n’avait rasé que la zone ronde nécessaire à l’implantation de l’engin, si bien que ses poils, du même blond platine que sa chevelure à la garçonne, cachaient en grande partie la valve transparente qui assurait l’adhérence du dispositif.

Juchée sur la balance elle a lu à haute voix :

— Soixante-six kilos six cents. J’ai pas bougé d’un poil, moi ! Alors que toi c’est la cata. Je ne vais pas pouvoir te garder chez moi si tu continues à te laisser aller. Tu retourneras en Lituanie, à Kaunas, la bien-nommée…

Debout toujours nue près de Kit et la dépassant de douze kilos et de quatorze centimètres, Boula, s’essuya les yeux de la paume de la main. Elle pleurnichait comme une madeleine. Ses larmes coulaient sur ses joues avant de ruisseler le long des seins et de trembler un instant à la pointe des mamelons avant de choir sur le plancher. Ça me donnait furieusement envie d’aller téter ses gourdes salées ! Mais Kirsten, sa sévère Maîtresse, avait un autre programme en tête. Levant sa baguette elle a hurlé :

— Je vais te faire maigrir, moi ! Allez ! Entraînement US marines ! En position pour des pompes ! Exécution ! Fissa ! Dix pour commencer !

Boula connaissait le rituel par cœur. Elle s’est laissée tomber sur le parquet à pieds joints, bras écartés, offrant une vue imprenable sur sa raie du cul que coupaient déjà deux rayures écarlates. Elle a entamé sa série de pompes sous l’œil inquisiteur de l’Américaine qui ne manquait jamais de la reprendre en lui fustigeant le bout des seins quand il touchait le sol :

— Mieux que ça ! Plus haut ! Arrête de te vautrer, sinon, je t’expédie par charter vers Kaunas-Karmélava !

Elle lui fouettait durement l’arrondi du ventre par-dessous.

— Faut me faire fondre tout ça ! C’est moche ! Regarde-moi, prends exemple !

Elle se tambourinait les abdos en tablette de chocolat à grands coups de son poing gauche :

— Du béton !

Sous les coups qui l’atteignaient au voisinage du nombril Boula piaillait de douleur en chialant de plus belle. Et l’autre, à présent, comptait les pompes à haute voix en parcourant de la pointe de sa badine, d’un bout à l’autre, la mince tranche d’ombre qui séparait les fesses épanouies de son esclave.

— Huit ! Neuf ! Dix ! On ne bouge plus ! Et ce gros cul, tu crois qu’il peut continuer à ballonner jusqu’à faire péter les coutures des fringues à la dernière mode que je te paie ? Hein ?

Elle lui a appliqué un sec coup de baguette, qui a gravé son empreinte à la frontière dans la zone ultrasensible située entre les cuisses et les fesses. Boula braillait à fendre l’âme, mais Kit ne se laissait pas attendrir. Au contraire même ! Elle se grattait la bite comme sous l’effet d’une montée d’excitation. Le sang aux joues, elle a ordonné :

— En position spéciale ! Grand compas !

Aussitôt la soumise a écarté les jambes au maximum, les ongles des orteils incrustés dans les lattes du plancher. Sa chatte, qui s’étirait dans les poils roux, bâillait dans notre direction. Un sourire sardonique relevait le coin de la bouche de Kit. Elle a plongé son doigt dans la fente de sa soumise puis elle l’a passé sur sa langue :

— Miam-miam, l’eau de la moule ! On dirait que ça te plaît, hein, les mauvais traitements… Mademoiselle mouille de la vulve, et pas qu’un peu. Y a pas que de la sueur et les larmes, hein ?

À ma grande surprise elle a saisi à pleine main les couilles de son gode auto-fixant et les a pressées plusieurs fois de suite avec énergie. La bite s’est dressée en se gonflant jusqu’à ressembler à un phallus en érection. Elle lui a donné une pichenette pour démontrer que c’était vraiment du costaud et s’est adressée à nous :

— Je pourrais faire plus gros, mais je ne veux pas exploser la moule de ma grande poupée. C’est moi qui l’ai dépucelée pas plus tard qu’à la dernière rentrée des classes. C’est pas vieux, deux mois à peine. Je veux profiter d’elle longtemps. Enfin, si elle est sage et fait bien tout ce que je lui dis !

Elle s’est avancée entre les cuisses écartées de sa protégée.

— Lève haut la croupe ! Et creuse bien les reins pour te faire mettre à fond par ton mâle !

La soumise a obtempéré aussitôt. Dans sa fauve fourrure humide, elle nous exposait sa chatte ouverte depuis le bas des reins jusqu’au bas du ventre. Kit Carson, bite à la main et badine coincée sous l’aisselle, s’est allongée sur le dos de Boula. Joignant les mains sous le ventre de sa monture elle l’a pénétrée à petits coups en agitant son adorable cul doré. On voyait que toutes deux avaient une grande habitude de l’exercice. La bite de la cavalière ressortait vernie de jute. De temps à autre, plantant les ongles, elle écartait à deux mains les fesses de sa jument, ce qui avait pour effet d’étirer le vagin en losange, et envoyait de violents coups de reins accompagnés d’insultes, le visage tordu de plaisir :

— Cochonne ! Salope ! Pute !

Tirant la badine de sous son bras elle a fouetté les flancs de sa pouliche tout en la baisant à couilles rabattues jusqu’à ce qu’elle s’écroule sur le sol à bout de jouissance, de douleur et d’épuisement.

Mikela a regardé sa montre :

— Le chili con carne ne doit plus être très loin, le vin est débouché, il n’y a plus qu’à lancer le riz.

La prof d’anglais et moi sommes redescendus à la cuisine pendant que la prof de sport soutenait sa victime chancelante et consentante dans l’escalier en direction de leur salle de bains.

Le carré magique

Kit se trouvait si bien en notre compagnie qu’elle a décidé de changer son programme. Plutôt que de regagner sa villa du cap d’Ail elle a préféré prolonger son séjour avec nous jusqu’à la fin des vacances. Boula bien sûr ne pouvait que suivre les avis sa Maîtresse. Il faut dire que se donner en spectacle devant un public averti et capable de participer, c’était tout bénéfice pour les deux perverses.

Le mauvais temps s’installait dans la région parisienne, mais de toute façon la météo annonçait que sur la Côte ce serait pire. Mais qu’importait le vent, la pluie, le froid : la maison de notre hôtesse, bien isolée, bien chauffée, bien pourvue en alcools divers et en livres, BD, CD et DVD, incitait au cocooning. D’autant que la grande pièce à vivre du rez-de-chaussée comportait une cheminée capable de recevoir un tronc d’arbre et qu’une immense peau d’ours brun, héritage d’un arrière-grand-oncle canadien, occupait la place chaude devant le foyer. Ce décor était tout indiqué pour mettre en scène les fantasmes qui traversaient l’esprit vicieux de notre hôtesse. Moi je ne l’intéressais pas en tant qu’objet sexuel. En revanche je savais que Mikela l’attirait depuis longtemps – et je n’avais pas été non plus sans remarquer que Mimi se laissait peu à peu prendre au charme sulfureux de la prof de sport.

À la demande générale Mikela avait accepté de s’occuper de la cuisine. Les repas, financés par la richissime Kirsten et d’inspiration tex-mex, caraïbe ou scandinave étaient tous somptueux et les vins évidemment délicieux.

Un soir, coup de théâtre alors que nous digérions un somptueux carré d’agneau en sirotant un cognac à se damner, Kirsten a jailli des profondeurs du divan et s’est plantée en face de nous et nous a annoncé qu’elle venait d’avoir une trouvaille de mise en scène pour nous sortir de la routine sexuelle qui nous guettait. C’était son obsession quotidienne ou presque, sa mission, son sacerdoce : trouver de nouvelles idées de cul ! Et bien sûr, vu qu’elle n’aimait pas battre seulement le cul de sa soumisse mais aussi le fer quand il était chaud, elle tenait à expérimenter ses idées toutes affaires cessantes.

Elle nous a proposé d’améliorer le principe de la partie carrée deux par deux en introduisant la technique de la chenille. Elle aurait préféré nous initier à ce qu’elle appelait la couronne, mais comment s’enfiler en couronne quand on n’est que quatre ? De plus elle désirait que nous tentions une double pénétration généralisée. Le choix d’un double gode ne concernait, en fait, que Mikela et elle-même : comme d’habitude Boula se contenterait de se faire mettre par sa maîtresse attitrée. Et moi, pour niquer Mimi par ses deux ouvertures à la fois je n’aurais qu’à dresser mon pouce parallèlement à ma queue. Bras dessus, bras dessous, les deux profs sont montées au grenier choisir leurs godes respectifs dans les râteliers prévus à cet effet. Bien entendu Kirsten, qui s’apprêtait à encaisser des bites postiches dans ses orifices aurait son mot à dire à propos des calibres qu’elle souhaitait recevoir de la part de Mikela.

En attendant leur retour, Boula, qui surtout quand elle avait bu souhaitait se rendre utile sexuellement, m’a proposé de me faire une pipe. Bonne idée ! Ce serait la première fois que j’aurais affaire à une fille de mon âge ou à peu près. Jusque-là j’avais toujours été à ma plus grande satisfaction pris en charge par des cougars et des MILF. De tout temps, les femmes mûres furent les meilleures professeures de plaisir.

La jeune Balte portait une robe d’intérieur brodée de fleurs qui lui allait à ravir. Je lui ai évidemment demandé de la retirer : pour moi une femme n’est vraiment femme qu’à poil. Boula adorait s’exhiber. Elle m’a gratifié d’un strip-tease rapide mais délicieux. Sa peau pâle se détachait sur fond de fourrure d’ours brun et de flammes dans la cheminée. Une fois nue elle s’est avancée vers moi avec un sourire enjôleur en tapotant ses seins par-dessous.

— Je te plais, mon loup ?

Je me souvenais qu’elle était originaire d’une contrée où les loups couraient les forêts et même les rues…

J’ai sorti ma queue raide de ma braguette.

— Celle-là répond pour moi… Je te présente Coquette !

Boula aimait autant la bite que la chatte. Elle s’est jetée à quatre pattes à mes genoux pour avaler Coquette jusqu’à la racine. La grande élève de terminale, restée très gamine, me tétait la bite comme un sucre d’orge à la récré.

— Doucement, tu vas t’étouffer.

Les deux autres redescendaient du grenier, chacune ayant déjà garni son devant d’un phallus bipolaire (un gode-ventouse pour la petite blonde, un gode-ceinture pour la grande brune). Pendant qu’elles dévalaient les dernières marches de l’escalier, les quatre pénis postiches sautaient en chœur comme des cabris par-dessus des barrières. Je pensais que Kit engueulerait sa soumise occupée à me brouter la tige jusqu’au ras des couilles. Mais sa religion du sexe allait jusqu’au respect de la jouissance des autres et ce fut le contraire qui se passa. Elle s’est approchée de Boula pour lui caresser la nuque comme à un brave toutou occupé à vider sa gamelle. Ma suceuse, par la force des choses, se trouvait en position de levrette. Kirsten s’est accroupie pour la pénétrer en inversant, à l’aide d’une roulette de réglage, l’ordre de ses pines. Elle a placé l’asperge au nord, le poireau au sud, puis a approché les deux fuseaux parallèles de leurs orifices respectifs. Elle ricanait :

— Pas besoin de graisser les godes avec elle. Elle mouille autant du cul que du con et ils sont tous les deux du genre glouton.

Prenant sa soumise aux hanches elle s’est enfoncée en elle d’un mouvement glissé. Boula a accueilli la double introduction par un gémissement prolongé. Tout de suite après elle a repris mon membre en bouche en le pompant à mort. Kit, dans le même temps, s’apprêtait à recevoir la trique fourchue qui ornait le bas-ventre de Mikela, orientée elle aussi de façon que la vipère pointe vers le petit trou en haut et la couleuvre sur le gros en bas. Quand le gode de Mikela a sondé l’entrecuisse et l’entrefesse de Kirsten cette dernière a réagi en s’agitant au cul et au con de Boula qui du coup s’est acharnée de plus belle sur ma bite. Nous étions tous les quatre à la fête. Moi, en posture surplombante, j’avais sous les yeux trois puissantes croupes charnues lancées au galop au milieu des hurlements, des halètements et des frottements de muqueuses visqueuses.

La maîtresse de maison, qui avait toujours une idée de cul derrière la tête, a indiqué à Mikela son sac de sport, qui traînait sur le sol près de nous.

— Il reste encore un double-gode là-dedans. Tu n’as qu’à te l’enfiler toi-même, comme ça tes deux trous ne resteront pas bêtement à l’air sans rien faire !

La suggestion a plu à Mimi. Elle a extrait l’objet du sac, l’a lubrifié avec abondance et se l’est enfoncé entre les fesses et les cuisses d’un seul geste meurtrier, comme une estocade dans l’arène. Elle se poignardait l’anus et le vagin à grands coups de poignet. Survoltée, elle se déchaînait sur le dos de Kit, la niquant et l’enculant à la folie. Et de son côté la maîtresse des lieux, vivement secouée, s’emballait au creux des reins de son esclave.

En grognant comme un homme elle pressait à pleine main le scrotum de son olisbos. Je savais que ses réservoirs étaient chargés de lait chaud mélangé à de la farine. La violence de sa giclée a fait sursauter Boula, qui, en réaction, m’a aspiré la bite dans l’irrésistible étau de velours que formaient ses joues, sa langue et son palais. J’ai moi aussi éjaculé avec force, lui noyant l’arrière-gorge de mon jus en geyser. Embrochée et aspergée par-devant et par-derrière en même temps, la malheureuse se convulsait. Mikela, qui ne voulait pas être en reste, balançait sa purée en giclées nourries dans les orifices dilatés de Kit tout en vidant les couilles de ses priapes dans ses propres ouvertures béantes.

Nous nous sommes écroulés, fourbus. Nous n’étions plus qu’un tas de bêtes hors d’haleine éparses sur la fourrure du grizzly ; on n’entendait plus que le crépitement des flammes dans la cheminée.

Pour fêter la fin des vacances, Mimi nous a concocté un grand dîner scandinave : immense gravlax de saumon avec sauce norvégienne accompagnée d’asperges grillées et comme dessert, une omelette. Pour faire descendre le tout, Absolut Vodka glacée à volonté.

Fin soûle, Kit a été prise d’une envie de baiser avec, comme souvent, une nouvelle idée de mise en scène derrière la tête, à croire qu’elle se relevait la nuit pour les noter sur un carnet !

Après avoir fait mettre Boula à poil à quatre pattes sur la peau d’ours elle lui a ordonné de courir partout dans la pièce en se frottant aux meubles comme une chienne tourmentée par ses chaleurs. S’affublant le sexe de son double gode préféré, Kit s’est laissée tomber à quatre pattes elle aussi. Pour bien marquer son territoire de mâle dominant elle levait la patte contre le pied des lampadaires installés aux quatre coins de la pièce, qu’elle arrosait copieusement de ses giclées de pisse. Quand elle a eu fini de vider sa vessie elle a ordonné à sa chienne d’aller renifler ses coulées alcoolisées et même de les lécher. Boula bien sûr s’est exécutée, à quatre pattes, narines ouvertes, langue sortie. Pendant que sa chienne soumise lapait son urine le long du dernier luminaire, la dominatrice la reniflait entre les fesses comme le font les vrais chiens des rues. Ensuite elle a commandé à Boula de ramper sous son ventre afin de nettoyer ses deux bites pisseuses à grands coups de langue. Elle grognait de satisfaction :

— Tu me fais bander à me pomper, grosse chienne. Sauve-toi comme une femelle qui a peur, je vais te courir après pour te monter.

Boula, très ivre elle aussi, a détalé avec maladresse. Ses lourds nichons s’entrechoquaient en se balançant. Les deux complices se poursuivaient autour de la pièce, le mâle mordillant à plaisir les cuisses, les fesses et les mamelles de sa femelle. Cette course désordonnée donnait chaud et soif à Kit. Elle marquait de brèves pauses, le temps de s’enfiler cul-sec un ou deux shots d’Absolut.

En rejoignant enfin Boula pour la couvrir, Kit titubait au point que Mimi l’a aidée à se jucher sur le dos de son élève. Le chien s’avérant incapable de pénétrer sa conquête, c’est la prof d’anglais qui s’est chargée de présenter les godes devant les orifices de la chienne, qui faisait tous les efforts possibles pour faciliter l’opération. Poussant dans son ventre comme pour se soulager, elle s’évertuait à faire bâiller ses ouvertures. En fin de compte Mikela a pris à deux mains les fesses de Kirsten, a exercé une forte poussée et les godes se sont enfoncés dans les trous grands ouverts.

D’une pâteuse voix d’ivrogne la maîtresse de maison a demandé à Mikela de se garnir d’un gode à deux têtes et de la sauter. J’y ai vu une opportunité en or. M’approchant par-derrière et en silence, j’ai fait signe à Mimi que j’avais l’intention de baiser et d’enculer Kirsten. Mikela, qui achevait de harnacher sa ceinture de godes, a eu un mouvement de surprise scandalisée puis s’est ravisée et m’a adressé un sourire coquin, qui signifiait « Après tout, pourquoi pas, c’est les vacances, on est là pour s’amuser, et cuitée comme elle l’est, notre amie ne sentira pas la différence. »

Dressant mon pouce droit bien raide et orientant ma queue de ma main libre, je suis venu au contact avec des ruses de Sioux. La splendide croupe toute dorée de la prof de sport me faisait envie depuis longtemps. Dissimulée derrière moi, Mikela jouait le jeu. Elle s’adressa à la maîtresse de maison :

— Prépare-toi, chérie, ça va rentrer !

— Vas-y, je suis ta chienne en chaleur, baise-moi à fond !

Sous mes yeux avides le super cul de Kit s’entrouvrait comme un gros fruit tropical humide de rosée. Je me suis enfilé dans le vagin et l’anus comme dans du beurre. J’ai entamé des va-et-vient prudents mais appuyés qui produisaient des chuintements obscènes dans les orifices en nage. Mikela, dans mon dos, me secondait efficacement en poursuivant ses dialogues d’ambiance :

— Ça va, chérie ? Tu me sens bien ?

Kit acquiesçait sans cesser de baiser tant bien que mal sa chienne soumise.

— Oh, oui, je te sens merveilleusement bien en moi ! C’est… on dirait que c’est vivant, c’est fou ! Ça vit dans mon con et dans mon cul ! Hé… mais je sens même les couilles qui se balancent ! J’hallucine ou quoi ?

— Non, c’est normal, a improvisé Mikela, j’ai accroché une paire de litchis pour faire plus vrai !

— Toi alors, tu as de ces idées ! Tu es pire que moi par moments !

Ma main gauche plaquée à plat sous le ventre de l’hôtesse pour tâcher de la stabiliser, je la ramonais de toute la longueur de ma bite. Et comme sa corolle anale ne cessait de s’élargir en mouillant, j’ai remplacé mon pouce par mon index et mon majeur bien raides. C’était trop ! Je n’en croyais pas mes yeux ! Si belle et j’avais fini par l’avoir malgré toute l’étendue de sa maîtrise ! J’ai averti par gestes Mikela que je n’allais pas tarder à jouir.

Kirsten, soûle à tomber, ballottée entre sa proie et moi, s’égosillait :

— Vas-y, sale gouine, gicle-moi ta purée !

Délaissant son trou du cul j’ai pris ses hanches à deux mains pour m’enfoncer dans son con jusqu’à l’entrée de la matrice. Je lui ai craché mon jus en m’abstenant, mâchoires serrées, de gueuler mon plaisir à son oreille. Elle s’extasiait :

— Oui, je sens bien que tu décharges ! Tu baises comme un mec, ma parole !

Ça commençait à sentir le roussi. Profitant du semi-coma de la belle, je me suis retiré et Mikela a aussitôt pris ma place au cul de l’hôtesse, ni vu ni connu.

Nous avions tous les quatre passé d’excellentes vacances de Toussaint.

La fille de l’air en uniforme rose bonbon

Bien partis comme nous l’étions, nous n’avions pas l’intention d’interrompre nos fiestas à cause de la reprise des cours au lycée

Aussi, chaque semaine du vendredi au dimanche soir, nous nous retrouvions rituellement dans la grande maison de l’Américaine pour sacrifier aux trois B : boire, bouffer, baiser. Notre quatuor fonctionnait à merveille en dépit d’évidentes disparités. Chacun connaissait son rôle et s’y tenait, même si je m’étais autorisé à quelques reprises des trangressions – plutôt de petites tricheries – à l’insu de la maîtresse du jeu…

Toujours est-il que nous avions hâte qu’arrivent les vacances de Noël : quinze jours à lézarder ensemble au soleil, dans la luxueuse villa de Kit au cap d’Ail, autour de la piscine d’eau chaude et à l’ombre des palmiers et des rideaux de bambous. Encore sept semaines à tirer (nous comptions les jours) avant d’enfiler un maillot de bain ou de nous passer de tout maillot. Seul garçon au milieu de trois splendides femmes à poil, je me préparais à bander d’acier du matin au soir et à enfiler les belles dames sans mollir. Je faisais de névrotiques calculs d’apothiquaire, inspiré par mon désir constant de les enfiler par tous les trous. Trois femmes à portée de main, dotées chacune de trois orifices disponibles, ça voulait dire, au total, neuf voluptueuses ouvertures à sonder à coups de queue. Les accueillantes béances de Mikela et de Boula n’avaient plus de secrets pour moi. Restait les trous de Kirsten, la mieux foutue des trois copines, d’autant plus attirante à mes yeux qu’elle se voulait strictement inaccessible aux hommes. C’est vrai, j’avais pu la prendre en traître et en levrette par le vagin. Mais la drôlesse disposait, en outre, d’un anus élastique que j’avais souvent vu pomper des godes et aussi d’une bouche irrésistible, surtout quand elle faisait la moue. J’avais bien l’intention de mettre ma bite à tremper dans les deux corolles charnues en question par ruse et avec la complicité des deux autres femmes. Je me disais qu’elles ne seraient pas fâchées d’observer la patronne en train de se faire elle aussi sodomiser comme une chienne ! Et par un mâle, qui plus est ! Ou encore de le sucer à quatre pattes.

En sus des trois trous chacune de mes voluptueuses amies possédait quatre boules appétissantes, bonnes à malaxer et à brouter, ce qui faisait douze objets de plaisir à ajouter aux neuf zones érogènes déjà mentionnées. Et j’arrivais alors à vingt et un. Vingt et un quoi, au fait ? Bref, un compte à se perdre dans les féminins sortilèges… Et sans parler de la couleur de leurs yeux, du timbre de leur voix, de leurs parfums haut de gamme…

Mais un rebondissement inattendu est venu perturber mes mathématiques lubriques. Mes chers amis Anita, Gloria et Richard, qui menaient toujours la vie de château sur le Dolce Vita au large des côtes ivoiriennes, étaient déçus de ne point m’avoir vu au cours des vacances de la Toussaint et comptaient bien sur celles de Noël pour réparer ça. L’aimable message qu’ils venaient de m’adresser s’accompagnait d’ailleurs d’un billet d’avion pour Abidjan. Il n’y avait donc pas à hésiter ! Et tant qu’à retrouver l’été, j’aurais encore plus chaud sous l’équateur que sur la Côte d’Azur.

C’est ainsi que le premier jour des vacances d’hiver, un samedi 22 décembre, j’ai pris sous la neige la direction de Roissy-Charles-de-Gaulle pour un vol de nuit qui au bout sept heures (sur la compagnie PanthAir, dont Richard possédait un joli pourcentage du capital) devait me déposer au bord de la lagune Ébrié, sur le tarmac de l’aéroport Félix-Houphouët-Boigny.

Tout au fond de l’Airbus au fuselage rose frappé d’une tête de panthère noire, je m’étais confortablement installé sur un siège relativement isolé, près du vestiaire des hôtesses. Au bout d’une heure de navigation au cœur d’un ciel d’encre, alors qu’une apaisante semi-obscurité régnait dans l’appareil, j’ai constaté que tous les passagers autour de moi, masque de sommeil sur les yeux, dormaient à poings fermés. J’avais eu la malencontreuse idée de visionner un super film érotique italien, La Clef, de Tinto Brass. Je me sentais chaud comme une baraque à frites et sans aucune intention de fermer l’œil. Je le tenais braqué, au contraire, mon œil, et mon braquemart avec, en direction de l’hôtesse de l’air de notre rangée : une poupée vingtenaire au teint de pain d’épices (une Éthiopienne ou une Malgache), plutôt petite, mais sacrément potelée et étroitement moulée dans le tailleur fuchsia de la PanthAir… Comme elle se rendait sans cesse à son vestiaire, juste à ma droite, j’ai pu, malgré la pénombre, déchiffrer sur son badge de poitrine (quelle paire !) son prénom et son nom : Amatta Cyl. Je ne la lâchais pas du regard, aussi, par la force des choses, une complicité s’était-elle nouée entre elle et moi : les deux seules personnes réveillées de la zone, et la belle Amatta ne manquait pas de m’adresser un sourire à chacun de ses passages. À l’aller comme au retour, je me tordais le cou pour étudier le mouvement de ses fesses à la fois compactes et agitées, tel un couple de melons charentais acharnés à se chamailler au fond d’un filet à provisions, au guidon d’un vélo lancé sur des pavés… mal de mer garanti !

Ah, elle m’en faisait voir, la mignonne au teint de café au lait foncé ! D’autant que la couleur rose-mauve flashy de sa tenue d’hôtesse de l’air me faisait penser à des muqueuses féminines luisantes de mouille.

Je n’ai pas osé l’aborder directement – malgré mes expériences nombreuses et franchement pas de mon âge, il me restait un fond de timidité que je n’arrivais pas à vaincre complètement. Après tout, il est vrai que jusqu’à présent j’avais davantage été une proie qu’un prédateur, pour ces dames !

Aussi, je résolus, pour une fois, exceptionnellement (je me répétais bien ce mot, avec insistance, comme pour me dédouaner), de faire ce que faisaient pratiquement tous les jeunes de mon âge : je décidais de me branler.

Dans mon fantasme, je me décide à lui faire signe et elle s’arrête près de moi, embaumant la vanille et le vétiver, comme son pays… mais lequel ? Je décide qu’elle vient d’Éthiopie, gage d’exotisme et de luxure.

— Bonjour, mademoiselle, je lui susurre. Mademoiselle Amatta… Excusez-moi, mais… je bande, voilà. Et c’est à cause de vous. Sans vous commander, vous ne pourriez pas m’aider, d’une façon ou d’une autre ?

Elle se tient toute droite dans son uniforme et sous son coquin calot à ailes d’or le tranchant de ses incisives luit dans la pénombre… Elle me sourit…

Je lui désigne ma braguette soulevée par une bosse sans équivoque.

Elle se penche avec une lenteur calculée pour observer le phénomène de plus près et me murmure à l’oreille dans un français parfait, épicé d’une pointe d’accent indéfinissable mais totalement bandant.

— Je comprends votre problème, Monsieur… Je me mets à votre place…

— Comment ça, Mademoiselle ?

Elle se rapproche et je peux maintenant sentir contre mon visage son haleine de piment et cannelle.

— Je vais me mettre à votre place pour de bon. Dans votre état vous avez bien sûr droit à une gâterie. Sortez votre appendice douloureux, qui doit être tout bleu… Je me trompe ?

Je libère Coquette qui se détend comme un ressort, toute décalottée, prête à l’emploi, plutôt violacée que bleue, en réalité. Amatta, debout entre mes genoux écartés, le buste frôlant le panneau qui mène au vestiaire des hôtesses, me présente son côté pile. Elle s’affaire à relever à deux mains le fourreau trop ajusté de son tailleur. Je m’enfonce dans mon fauteuil pour placer ma figure à hauteur de son cul, qui ne manque pas d’apparaître. Parfaitement à sa place dans ce décor mièvre et sexy, une pleine lune émerge des nuages à notre gauche et rayonne dans le ciel opaque. Sous sa jupe l’hôtesse porte un shorty orange pâle, de forme carrée, qu’elle abaisse d’un seul geste en glissant ses pouces sous l’élastique. Sa croupe, plutôt étroite mais outrageusement cambrée, archipleine, couleur miel de montagne, remplit tout mon champ de vision. Et elle est si proche de mes yeux que je la vois presque floue. Je distingue quand même la mince tranche de nuit noire qui la partage, nette comme un coup de sabre japonais. À présent, penchée en avant, ses mains pressant ses genoux, Amatta frotte à plaisir son entrefesse entrouvert contre mon visage. Des odeurs intimes de sueur de fond d’orifice me montent au cerveau et mon érection forcit d’autant. Elle fouille dans sa fourche couverte de longs poils lisses pour s’ouvrir la fente à deux doigts. Serrant fermement mon manche de sa main libre pour le maintenir à la verticale, elle s’assied dessus. Dans un long bruit soyeux elle enracine ma tige au creux de son vagin. Je me laisse faire sans bouger.

Prenant appui des mains sur mes genoux elle se met à sautiller en faisant glouglouter sa chatte et sans modérer ses halètements. Tout le monde dort à poings fermés ; je n’avais pas envie d’inclure des voyeurs ou d’autres participantes dans ma rêverie érotique !

Elle sort sa langue comme une chienne de chasse à la course… En fait elle a une longue habitude de son métier, et de s’asseoir sur la braguette des passagers qui lui plaisent.

… Sa toque lilas, posée de guingois sur sa chevelure défaite… Son cul qui me chevauche en plein ciel nocturne parmi les myriades d’étoiles…

Sous mes doigts écartés sa croupe musculeuse se crispe et se relâche sans cesse. J’aventure mon pouce vers le trou qui respirait entre ses fesses. Quand j’enfonce la première phalange elle accélère sa chevauchée sur ma bite et lance des mots sans suite, sans doute salés, dans sa langue d’origine, en partie couverts par le bruit de fond des quatre réacteurs de l’Airbus. Tout en la baisant, ou plutôt en la laissant me baiser, je branle de toute la longueur de mon pouce son rectum en marmelade qui dégorge une mouille bouillante.

L’orgasme monte inexorablement, quand elle me murmure de sa voix brûlante :

— J’ai envie de te sentir te vider dans l’autre trou, mon chéri.

Prenant fermement appui des mains sur mes genoux, elle se soulève puis s’empoigne les fesses à pleines mains et les a écarte à mort pour me révéler son anus ramoné par mon pouce, qu’elle me supplie de remplacer par ma queue.

— Je veux sentir ton foutre en moi, elle ajoute en feulant.

Je serre entre deux doigts la base de ma queue et l’oriente vers sa corolle, sans cesser d’éclairer l’action à bout portant. Elle s’empale telle une amazone sur ma queue prête à tout lâcher.

Ma tige disparaît centimètre par centimètre dans le boyau graissé et tapissé de velours qui me presse la pine par à-coups. Amatta couinait de bonheur :

— Je suis enclouée, enculée jusqu’à l’os, ah, oui, maintenant ! Crache-moi ta tsoka !

C’est à ce moment-là que, n’en pouvant plus, j’ai décoré le dossier du siège situé devant moi de plusieurs jets blanchâtres en me retenant de geindre trop fort.

Elle m’avait vidé, la fille de l’air, la fille de mes rêves, et j’ai dormi jusqu’à l’atterrissage à Abidjan.

Nous sommes arrivés à cinq heures du matin. Le temps de somnoler sur les banquettes inconfortables de l’aéroport et d’avaler quelques cafés bien meilleurs que je ne l’aurais cru, il était temps de retrouver mes amis.

J’avais rendez-vous avec eux en milieu de matinée, à la bite d’amarrage du Dolce Vita, au mouillage le long du quai de plaisance de Port-Bouët.

Ça faisait quatre longs mois que nous nous étions quittés, mes chers complices et moi, après cet été inoubliable. Je les retrouvais sur la plage arrière de leur bateau, en maillot de bain, frais et dispos, bronzés comme des havanes et déjà de bon matin, une coupe de champagne rosé à la main !

En quelques mois, sans aucun doute grâce aux bons soins de ses deux « infirmières », le physique de l’homme d’affaires s’était considérablement amélioré. Le régime sexe et champagne semblait faire des miracles ! Il arborait toujours sa stature d’ours dandinant, mais à le voir se mouvoir on constatait qu’il avait remplacé sa graisse par du muscle. Et si son ventre avait fondu, ses épaules, elles, s’étaient bien étoffées. Sous la férule de ses deux coachs femelles, la salle de remise en forme du yacht et le matelas pneumatique pour la baise en pleine mer lui avaient manifestement fait le plus grand bien…

Nous avons tout de suite papoté de tout et de rien. Je me suis retrouvé avec une coupe à la main servie d’autorité par Richard, tandis que ma tante, après m’avoir gratifié d’un long baiser langoureux, a voulu tout savoir des dernières nouvelles de la région parisienne, de mes parents et de moi-même.

Anita, dans tout l’éclat de sa maturité, menait enfin la grande vie qu’elle s’était rêvée depuis toujours.

Une nouvelle bouteille a été débouchée. Comme je n’avais encore rien dans le ventre, j’ai passé mon tour et préféré me faire servir un copieux petit déjeuner à la française ; cafetière entière pour moi tout seul, corbeilles de croissants au beurre, de pains au chocolat, de pains aux raisins… Bien sûr, nous aurions pu aller nous retrouver tous les quatre dans le grand lit d’une cabine, mais les vacances ne faisaient que commencer et nous aurions tout le temps de goûter aux joies (crapuleuses) et aux plaisirs (pimentés) des retrouvailles (charnelles)… Pour l’heure, nous avions tant à nous dire, à commencer par les histoires de cul. Tout en faisant honneur, une ou deux heures durant, à mon petit déjeuner, j’ai raconté par le menu à mes amis avides de détails croustillants, mes aventures en compagnie de Mikela, Kirsten et Boula.

Et à la fin de mon récit, qui les avaient mis dans tous leurs états, je leur ai offert, tout enrubanné de rose et de bleu, un énorme paquet-cadeau qui a fait jeter à ma tante et à Gloria de grands cris de joie. Kit Carson, sachant chez qui je me rendais pendant ces semaines de Noël, et toujours follement prodigue dès lors qu’il s’agissait de jouir entre femmes, m’avait fait présent pour mes deux amantes de toute une collection de doubles godes américains, à harnacher comme à ventouser, avec ou sans moteur, pourvus ou pas d’un réservoir et fabriqués en Duralex transparent ou coloré, en bois d’ébène, en bambou, en titane, en céramique, et même en marbre creux. Comme des gamines au pied du sapin, sous le regard amusé et excité de Richard, Anita et Gloria se passaient et se repassaient les merveilleux objets. Elles les tripotaient à quatre mains, les branlaient des couilles au gland, les mettaient en bouche, les plaquaient sur le triangle de devant de leur bikini en les pointant… Et elles élaboraient déjà des scénarios à deux, trois, quatre acteurs ou davantage, plus corsés les uns que les autres…

À la nuit tombée nous avons levé l’ancre et mis le grand matelas gonflable de forme circulaire à la mer.

Enfin, nous avons pu reprendre nos bonnes habitudes de partie carrée… tout chez nous (fesses, nichons, couilles, membres antérieurs et postérieurs…) ballottait au gré des flots capricieux qui secouaient notre immense dinghy…

Feu François Pignon le con

La nuit de la Saint-Sylvestre restera à jamais gravée dans ma mémoire.

Notre bateau était amarré à notre bite habituelle du quai de plaisance, à Port-Bouët. Nous étions, tous les cinq – Mikela avait finalement décidé de nous rejoindre – soûls comme des barriques. À minuit, partout dans Abidjan, ont éclaté des feux de Bengale, des feux d’artifice et des roulements de tambours. Nous étions à poil sur le pont du Dolce Vita, le bas-ventre garni (hommes comme femmes) d’un double gode et nous jouions les yeux bandés comme à colin-maillard à nous courser pour nous pénétrer par-derrière, comme font les satyres avec les nymphes – sans trop de succès, il faut le dire, à part peut-être les femmes entre elles, et encore. Nos fous rires et notre état d’ivresse étaient tels que plus d’une fois l’un d’entre nous a manqué basculer par-dessus bord pour choir dans les eaux noires du port. Toujours est-il qu’à un moment, comme je ne me méfiais pas, ma tante Anita m’a chopé par-derrière dans l’obscurité ! La garce a réussi à me sodomiser à quatre pattes, à coups de son gode en bambou lubrifié.

— Depuis le temps que j’en avais envie ! Je te tiens enfin, coquin ! a-t-elle bégayé tout en me pistonnant.

Le traitement de choc qu’elle m’administrait m’a fait bander plus dur que nos deux godes réunis. Elle s’en est rendu compte et nous a débarrassés des phallus postiches. Renversée sur le dos les cuisses grandes ouvertes, la chatte en eau, elle m’a attiré sur elle pour m’avaler d’une seule bouchée la bite jusqu’aux couilles…

— Rrrhhhâââ ! Enjoy ! Quel bonheur de te retrouver chaque fois !

— Et moi donc, tata chérie ! Ah, ta moule fondante…

Un peu plus loin, Richard, tout nu, vautré sur le ventre sur les planches du gaillard d’arrière, tel un buffle assailli par deux lionnes, gratifiait l’une d’une fellation, tout en se laissant sodomiser par l’autre.

Comme j’étais né un premier janvier, le lendemain n’était pas seulement le premier jour de la nouvelle année, mais aussi mon anniversaire. J’avais 17 ans et d’un coup, bang ! difficile de dire pourquoi, mais je me sentais un homme ! Après une douche froide (car on ne prend que des douches froides sous les tropiques, pour la bonne raison que l’eau chaude au robinet n’existe pas et que l’eau froide, de toute façon, sort toujours tiède – et aussi teintée de rouge, à cause de la terre qui s’infiltre dans le canalisations, mais c’est une autre histoire), je me suis senti l’esprit plus clair.

Le seul maître à bord après Dieu et après sa douche, Richard, a émergé de sa gueule de bois. En prenant le café sur la plage arrière du yacht nous avons discuté à bâtons rompus. Je lui ai annoncé que, désormais j’avais 17 berges, bientôt la majorité légale ! Après avoir vidé un bol de café fort Richard a allumé deux Partagas, un pour lui et un pour moi. Comme je tentais de décliner poliment (je n’étais pas un grand amateur de cigares en général, alors de bon matin…), il me l’a planté d’autorité dans la bouche, sur le mode « tu es un vrai mec maintenant ». Il parlait fort pour masquer son émotion et je dois dire que j’aimais beaucoup Richard, bien qu’il fût un drôle de type à bien des égards.

En tétant son cigare, le regard chaviré de volupté, il m’a fait remarquer que je pouvais parfaitement demander à mes parents de m’émanciper. Bonne idée ! Je n’y avais même pas pensé ! J’ai aussitôt envoyé un message à mes vieux, qui ont répondu dans l’heure que si telle était ma volonté ils n’avaient pas à s’y opposer et feraient le nécessaire auprès des administrations… Une bonne chose de faite !

Richard, après avoir liquidé son bol de café, son cigare et son verre d’alcool, s’est resservi – dans cet ordre – un verre de grappa vieillie en fût, un nouveau cigare cubain et un bol de café noir. Mais comme il était bien parti, en dépit de l’heure matudinale, il a trempé le bout de son cigare dans le café au lieu du marc. À la tournée suivante, sans un instant d’hésitation, il a rempli son bol d’eau-de-vie, son petit verre de café noir, a allumé un havane à l’envers et, enfin mûr pour se confier, m’a raconté son secret.

Richard Frangipanier, d’origine libanaise, s’appelait, à l’origine, Rachid Frangieh… Homme d’affaires lancé dans la jungle urbaine d’Abidjan et dans celles de Paris, Malmö et Stockholm, il avait trouvé judicieux, à cause des préjugés qui ont toujours la vie dure dans la haute société comme dans les bas-fonds, de se présenter plutôt comme étant Monsieur Richard Frangipanier, expert en import-export…

Touché par sa franchise, j’ai sauté sur l’occasion pour apprendre à mon hôte que j’en avais quant à moi soupé de m’appeler François Pignon et de partager ce patronyme avec le roi des cons… Moi aussi, je désirais devenir homme d’affaires en Afrique après mon émancipation par mes parents ! Je voulais abandonner les études qui me faisaient sursuer, me lancer dans le business et surtout, je voulais changer de nom ! Nom de nom !

Richard, pour se refaire une identité vierge, avait eu recours à une bonne amie, amoureuse de lui, une authentique aristocrate qui occupait à l’époque un poste clé à l’ambassade de France à Abidjan. Annabelle du Grandrut de La Chaudière (la bien nommée, m’a assuré Richard, une insatiable croqueuse de santé, d’après lui) a poursuivi une carrière diplomatique en Afrique francophone. Elle remplissait, actuellement, les fonctions de vice-consule dans le centre-ouest de la Côte d’Ivoire, à Daloa, la capitale du pays bété… Que j’aille donc lui rendre visite le plus tôt possible, elle m’arrangerait mon affaire sans faire un pli. Ce serait un jeu pour elle et elle adorait s’amuser en toute circonstance. Richard m’a donné à entendre qu’Annabelle n’avait pas suivi le curriculum professionnel que méritaient ses hautes capacités : elle était, précisa-t-il, dans les fonctions qu’elle occupait, un peu trop « vice », et pas assez « consule ». Ayant gardé avec la diplomate des relations tout ce qu’il y a d’amical, le cher Richard se chargerait d’informer sans délai la dame de ma demande…

Ainsi, quelques semaines plus tard, sans avoir levé le petit doigt à la rentrée des classes de mon lycée, j’ai pris en taxi-brousse (une 404 commerciale à neuf places) la direction du centre-ouest du pays. Parti en début de matinée de la gare routière de la capitale, je n’ai pu débarquer au centre-ville de la préfecture qu’en fin d’après-midi. Un accident survenu sur la piste entre deux camions grumiers chargés chacun d’un énorme tronc d’arbre nous avait retardés.

Dans mon cartable je transportais mon certificat d’émancipation de mineur en bonne et due forme et mon dossier concernant la procédure de « changement de nom de famille pour motif légitime ». Je me suis immédiatement dirigé vers les bureaux du consulat de France où j’ai tout de suite été pris en charge par un huissier africain en grande tenue, d’une dignité au-dessus de tout éloge, qui m’a prévenu d’une voix sépulcrale que les bureaux consulaires étaient sur le point de fermer et m’a débarrassé de ma valise, qui contenait des vêtements de rechange.

Alors qu’à l’extérieur la température dépassait allègrement les trente-cinq, dans le vaste bureau très lumineux de la vice-consule il régnait grâce à une climatisation de choc une température presque automnale. À mon entrée, Annabelle du Grandrut de La Chaudière, tout sourire, s’est levée pour venir à ma rencontre. Comme je lui tendais la main, elle l’a contournée pour me faire la bise sur les deux joues…

— C’est comme cela que l’on se salue entre expatriés, ici, a-t-elle précisé en voyant que je rougissais.

La vice-consule, une grande rousse crépitante dotée d’yeux verts très mobiles et à l’intelligence acérée, manifestait sans retenue sa joie de vivre et son envie de rire en toute occasion. Elle paraissait la quarantaine, soit deux décennies de moins que son âge réel, grâce sans doute au soin méticuleux qu’elle prenait de son corps. Longue, mince, sûrement sportive, dotée d’une chevelure soignée en forme de casque, la peau bronzée parfaitement lisse et maquillée et parfumée à la perfection, elle portait (étrange tenue pour effectuer un travail administratif officiel) une robe de cocktail noire, toute mousseuse, de grande griffe, très décolletée en haut, très courte en bas.

Elle a pris place à sa table de travail, en s’accoudant et croisant haut les jambes. Le plateau de verre transparent de son bureau ne laissait rien ignorer de ses magnifiques cuisses hâlées et grâce à un effet de loupe en rajoutait même dans les détails… J’ai remis à la diplomate mes dossiers, qu’elle a étudiés, très concentrée, pendant cinq bonnes minutes, en prenant des notes sur son ordinateur. Enfin elle a levé les yeux sur moi en souriant ; ses iris verts très lumineux se sont réduits à deux fentes brillantes comme des lames : un charme dangereux émanait d’elle.

— Je ne peux rien signer ce soir, mon cher, les bureaux sont sur le point de fermer. On finalisera la chose demain, mais on peut déjà choisir votre futur patronyme.

J’y avais longuement réfléchi, sans toutefois parvenir encore à me décider. Je changeais d’avis chaque jour ou presque. J’ai avoué mon hésitation à la vice-consule dont les cuisses, à présent, sous mon regard et sous le plateau grossissant de son super burlingue, s’écartaient de plus en plus sous la petite robe noire. J’essayais quand même de poursuivre mes réflexions. Pour le prénom, j’avais une idée bien arrêtée : Jean-Loup, à cause de Jean-Loup Chrétien, le premier cosmonaute français, dont le vol spatial avait eu lieu l’année même de ma naissance et qui, par la suite, était devenu l’un des héros de mon enfance…

La diplomate s’est levée, s’est dirigée vers un frigidaire mural.

— C’est la fin de la journée. On va prendre un verre, ça va peut-être vous donner de l’inspiration pour votre patronyme.

Elle a posé sur le bureau deux verres à pied et une bouteille de sancerre déjà entamée. Nous nous tenions debout face à face.

— Vous verrez, il est excellent. Il provient de mes vignobles. Le domaine des Émois… rien que le nom est porteur de promesses, ne trouvez-vous pas ?

Il était effectivement excellent. Les yeux clos, concentrée sur les messages de ses narines et de ses papilles, Annabelle récitait :

— Senteurs d’agrumes… parfums de fruits jaunes bien mûrs… abricot, pêche… fleurs blanches…

Subjugué par sa science du vin, je me suis écrié :

— Et pourquoi pas Sancerre, justement ? Ou alors Des Émois ! Mais là, c’est peut-être un peu trop ?

Elle s’est secouée comme si elle sortait d’un rêve et a réfléchi à haute voix :

— Jean-Loup Sancerre… Oui, pourquoi pas ? Ou mieux : Jean-Loup de Sancerre. Qu’en pensez-vous ? Pour mener des affaires, ça sonne encore mieux non ? Des Émois, ça pourrait vous jouer des tours lors les négociations !

— Excellente idée, Annabelle, merci ! Vous venez de me baptiser, chère madame !

Elle est venue vers moi tout sourire et j’ai cru qu’elle allait me refaire la bise.

— Tu peux me tutoyer, mon grand, tu sais ?

— C’est d’accord !

Nous avons trinqué, vidé nos verres. Elle m’a reconduit à la porte de son bureau.

— On formalisera tout ça demain. Ce soir je donne une petite réception dans les salons du consulat, un cocktail dînatoire, d’où ma tenue assez peu professionnelle. Viens vers dix-neuf heures, costume-cravate de rigueur !

J’ai accepté l’invitation. Après avoir récupéré ma valise dans le poste de garde du consulat, j’ai rejoint mon hôtel en taxi et pris une longue douche avant de me reposer un moment.

J’étais de retour au consulat deux heures plus tard.

J’ai aperçu Annabelle occupée à piocher un cocktail sur le plateau d’un serveur en livrée. Je me suis approché dans l’intention d’en prendre un à mon tour mais un mouvement de foule m’a poussé dans le dos de la vice-consule. Elle s’est retournée, et me découvrant tout contre elle, sous l’effet de la surprise, dans un faux mouvement, elle a projeté le contenu de son verre en plein sur ma braguette de lin immaculé. Là-dessus, elle est partie d’un rire explosif qui s’est prolongé en cascades. Quand son hilarité nerveuse se calmait, il lui suffisait d’un regard sur l’étendue des dégâts et sur ma mine déconfite pour la faire repartir de plus belle…

Enfin, elle a pu reprendre ses esprits :

— Viens par ici, mon beau, je vais te nettoyer, il y a une salle de bains juste au-dessus.

Je l’ai suivie le long d’un escalier de marbre. Sur le palier elle a sorti une clé, a ouvert une porte monumentale et nous sommes entrés.

— Bienvenue dans mes appartements privés.

Je l’ai suivie le long d’un couloir interminable. Son fou rire la reprenait brièvement de temps à autre. Nous avons atteint une salle de bains spacieuse, en belle faïence jaune, dotée de tout le confort imaginable. Nous étions à peu près de la même taille elle et moi. Debout face à moi son visage est devenu sérieux et même grave. Elle plantait ses yeux d’émeraude, brillants dans les miens, tout en se laissant tomber au ralenti à genoux sur le tapis de bain. À deux mains, elle a défait dans des vapeurs d’alcools et de sucre les boutons trempés de ma braguette et a sorti ma queue, qu’elle a aussitôt prise en bouche. Elle tétait comme une meurt-de-soif en me palpant les couilles par-dessous. De temps à autre, tout en gardant la bouche pleine, elle renversait la tête en arrière pour inviter mon regard à plonger à la verticale dans ses yeux flous comme des huîtres ouvertes en pleine mer… Ses succions le long de ma queue, elles, étaient tout ce qu’il y a de précis et d’impérieux, au point que j’étais sur le point de tout lui larguer à l’entrée de la gorge. Elle a dû le sentir : elle m’a sorti de sa bouche, s’est remise debout d’un bond et s’est juchée sur le rebord du lavabo. Elle a troussé jusqu’au nombril sa courte robe et fait glisser son string à ses chevilles d’un mouvement gracieux presque surnaturel.

La voie était libre et même, tant elle écartait les cuisses sur son perchoir, large comme un boulevard. Des poils frisés encadraient sa longue fente entrouverte. Quand j’ai approché ma queue tendue à l’horizontale elle s’en est emparée à pleine main pour se l’enfourner elle-même jusqu’à la racine. En équilibre sur le rebord de la vasque émaillée, agrippée à mes épaules et à mon cou pour ne pas tomber, elle délivrait des coups de reins vers l’avant pour me faire pénétrer au plus profond et je n’avais plus qu’à obéir à son rythme.

Je n’avais encore jamais rencontré pareille détermination dans l’avidité, me semblait-il. Son vagin s’animait comme un mollusque affamé et le fond de son con se moulait sur mon gland comme une arapède pour lui soutirer son lait. Tout en me baisant, elle grognait sous l’effet d’une satisfaction profonde.

Nous ne sommes pas redescendus participer à la fiesta qui battait son plein au rez-de-chaussée. Nous avons préféré rejoindre son grand lit blanc, que les moustiquaires entouraient comme de la dentelle, pour faire l’amour toute la nuit.

Le lendemain, nous nous sommes occupés des formalités.

Quelques jours plus tard, je possédais une nouvelle identité, avec passeport et carte d’identités. J’ai aussitôt fait imprimer une millier de cartes de visite qui indiquait :

« Jean-Loup de Sancerre

Homme d’affaires »

J’ai foncé au consulat en offrir une à ma bienfaitrice.

— Ça rime, a-t-elle remarqué en m’embrassant à pleine bouche.

— Oui, ai-je répondu, et aussi avec Annabelle de La Chaudière !

Daloa, au cœur de la région du café, du cacao et du bois, est devenue mon port d’attache pendant des années. Épaulé par Richard et Annabelle et par leurs réseaux respectifs, j’ai pu développer de prospères entreprises d’import-export et moi aussi prendre l’avion pour traiter mes affaires et me retrouver le bateau pour mes loisirs, avec des hôtesses de l’air pour faire la soudure entre les deux, tantôt anges de l’air en strict uniforme, tantôt sirènes nues en pleine mer…